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Семицветная страна 

отмечает юбилей

18 декабря центр внешкольной 
работы празднует 60-летний юбилей. 
Под куполом городского центра досуга 
с 17:00 начнет работу интерактивная 
выставка – гости праздника смогут по-
бывать в походных условиях, поиграть 
с вожатыми, увидеть мастер-класс от 
бойцов военно-патриотических клу-
бов. Будет работать фотозона.

В 18:00 в большом зале ГЦД нач-
нется праздничный концерт с участи-
ем коллективов ЦВР. Ждем в гости 
всех! Вход бесплатный. 

Долги по зарплате на «Гидромаше» 

уменьшатся на 25 миллионов
Как нам стало известно, задолженность по заработной плате ЗАО «Энергомаш 

(Сысерть) –Уралгидромаш» перед сотрудниками достигла 67 миллионов. 
� На «Гидромаше» удалось сбить задолженность по зарплате до 47 миллио�

нов рублей, но затем она начала расти, � говорит заместитель прокурора Алексей 
Алексеевич Лобазов. � За полтора месяца достигла 67 миллионов. Сейчас снова сни�
жается. 2 декабря мы разговаривали с Игорем Васильевичем Птицыным, директо�
ром предприятия. Он пообещал сбить долги до 42 миллионов.

Областная прокуратура написала письмо губернатору Свердловской области 
Евгению Владимировичу Куйвашеву: на сысертский завод нужно обратить особое 
внимание. Однако сегодня обстановка на Уралгидромаше относительно стабильная. 
Предприятие продолжает заключать крупные контракты, а сотрудники, по сообщению 
прокурора, не жалуются. 

Мария Сорокина.

Еще 19 человек – в аварийном бараке 
находится 6 квартир – остались без крова. 
Визуально кровля повреждена не сильно. 
С фасадной стороны лишь небольшое от�
верстие в центре крыши. Зато с противо�
положной стороны виден весь масштаб 
бедствия. В среднем подъезде, откуда по�
лыхнул огонь, выгорела квартира и силь�
но закоптилась вторая. 

Несмотря на выходной день, 

оперативно сработали все службы. В сто�
ловой администрации округа погорельцев 
в воскресенье уже кормили горячим обе�
дом и расселяли. Кого�то в общежитие 
на улицу Механизаторов, кого�то в обще�
житие, созданное на месте Ленинской 
школы. Две семьи от услуг по расселению 
отказались.

Барак признан аварийным лишь в 2014 
году. И должен попасть под расселение 

в областную программу, которая будет 
приниматься и обсуждаться еще только в 
2018 году. А реальные сроки расселения 
на сегодняшний день и вовсе � из области 
фантастики. До этого времени забота о 
временном пристанище обитателей бара�
ка легла на плечи муниципалитета.

Официальная версия произо-
шедшего по данным МЧС опубли-
кована на странице 3.

Ирина Летемина.
Фото автора.

ПОЖАР УНЕС ДВЕ МОЛОДЫЕ ЖИЗНИПОЖАР УНЕС ДВЕ МОЛОДЫЕ ЖИЗНИ

Деревянный барак на Железнодорожников, 2 в Сысерти полыхнул огнем в 
ночь на 13 декабря. Середина ночи, когда спят уже и совы, и жаворонки. Два 
молодых человека 22 и 28 лет уже никогда не проснутся после этой ночи.

Обсуждаем 

бюджет округа
Завтра, 17 декабря в 17 часов 

в большом зале администрации 
Сысертского городского округа со�
стоятся публичные слушания, на 
которых будет обсуждаться бюд�
жет округа на 2016 год.

В доступной форме финансисты 
расскажут всем желающим, как 
будет формироваться бюджет, от�
ветят на ваши вопросы.

Участвовать в публичных слу�
шаниях могут все желающие.
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КОНКУРС

Хотите подарить праздничное 
настроение себе и окружающим? 
Украшайте свои дворы и фасады 
организаций, предприятий или ма*
газинов и участвуйте в конкурсе 
от администрации Сысертского 
городского округа.

До 29 декабря оргкомитет оценит 
конкурсантов по трем номинациям:

1. Лучший двор многоквартир�
ного дома;

2. Лучший магазин;
3. Лучшее предприятие, 

учреждение, организация.
В первой номинации оценивать�

ся будет праздничное оформление 
придомовой территории, мест от�
дыха, детских игровых и спортив�
ных площадок, наличие украшенной 

новогодней елки, порядок на авто�
стоянке, а также наличие световой 
иллюминации. Кстати, оргкомитет 
готов рассмотреть заявки и от жите�
лей частного сектора, которые пора�
дуют прохожих новогодней красотой 
своего двора и внешнего вида дома. 

Победителей в остальных номи�
нациях определят по оригинальному 
и привлекательному оформлению 
фасада, витражей, торгового зала. 
Приветствуются также гирлянды 
и прочие световые украшения, те�
матическая форма одежды персо�
нала, наличие новогодних акций и 
развлекательных мероприятий для 
клиентов. Разумеется, члены жюри 
обратят внимание на благоустрой�
ство прилегающей территории, в 

частности, наличие новогодней елки 
у входа и урн.

Подведение итогов смотра�
конкурса состоится не позднее 30 
декабря, а награждение победите�
лей пройдет в торжественной обста�
новке на открытии городской елки 
31 декабря.

К участию в конкурсе приглаша�
ются жители и предприниматели 
города Сысерть. Заявки принима�
ются до 29 декабря в администра�
ции Сысертского городского окру�
га (кабинет N34), телефон 6�02�96. 
Ознакомиться с положением можно 
на сайте администрации СГО www. 
adm.sysert.ru. 

Т. Метелёва, 
специалист администрации СГО.

Украшаем город и дарим новогоднее настроение

Последнее в этом году 
торжественное вручение па*
спортов 14*летним жителям 
Сысертского района прошло 
11 декабря. 

Проект, который реализует 
центр внешкольной работы со�
вместно с УФМС, ТИК и админи�
страцией округа, работает уже 
8 лет подряд. За это время свои 
самые важные документы в тор�
жественной обстановке получи�
ли около 1000 молодых жителей 
района.  Шесть раз в год тех, кто 
впервые подал заявление на по�
лучение паспорта, приглашают 
за подарками: традиционно к па�
спорту «прилагаются» сувениры 
с символикой Сысерти и консти�
туция РФ. 

Получить паспорт из рук гла�
вы Сысертского городского окру�
га гораздо приятнее, чем про�
сто в кабинете УФМС. Именно 
поэтому школьники приезжают 
на мероприятие с родителями и 
с целыми группами поддержки.

Сергей Мокин, ученик бобров�
ской школы N2, рассказывает:

16 юных сысертчан получили свои первые паспорта

� Хочу стать инженером в об�
ласти электричества. Для этого 
углубленно изучаю физику и вы�
бираю колледж, в который буду 
поступать. Я сильно волновал�
ся, прежде чем получить доку�
мент и пожать руку Александру 

Геннадьевичу Карамышеву. 
Но волнение быстро прошло. 
Сегодня почувствовал, что стал 
взрослее – теперь у меня есть 
паспорт.

Мария Сорокина.
Фото автора.

11 декабря молодежь от 14 до 30 лет участвова�
ла в особых выборах уже серьезно. Молодые люди 
голосовали за депутата молодежного парламента 

Молодежь поиграла в выборы
Ежегодно школьники играют в выборы: президент, кабинет министров, депутаты – дет-
ское самоуправление сегодня есть практически в каждой школе Сысертского района.

Голосует ученик школы N6 Эдуард Аребьев.

Сергей Мокин из Бобровского приехал на торжество Сергей Мокин из Бобровского приехал на торжество 
вместе с родителямивместе с родителями

Свердловской области, который будет защи�
щать их интересы вкупе с депутатами област�
ного заксобрания.

Выбирать пришлось между четырьмя кан�
дидатами. 934 бюллетеня было выдано на из�
бирательных участках Сысертского района, 
Арамили и поселка Уральский – все вместе 
они составляют единый избирательный округ 
N10. 

Итоги выборов такие: выпускница кадет�
ского корпуса Кристина Носкова набрала 44 
голоса. За ней – Елена Мазеина, жительница 
Арамили, которая пропагандировала спорт 
и проводила уроки физкультуры в школах – 
89 голосов. Основная борьба развернулась 
между студентом УрФУ Григорием Диденко и 
сысертчанкой Марией Сорокиной, корреспон�
дентом «Маяка» и педагогом ЦВР. В итоге от�
рыв всего в 18 голосов позволил Марии одер�
жать победу. 

Молодежный парламент Свердловской об�
ласти – совещательный и консультативный 
орган при законодательном собрании. Он со�
стоит из 50 депутатов, избираемых сроком на 
2 года.

С. Кириллов.

КОНКУРС

Èùåì ñâîåãî Äåäà Ìîðîçà
Бородачи! Мы обращаемся к вам! 

Бородач N1 - 
Роман Кончаковский

Бородач N2 - 
Владислав Романович

«Маяк» ищет своего Деда 
Мороза, чтобы вручить ему 
новогодний подарок! Главное 
условие – наличие бороды! 

Присылайте свои фотографии 
до 26 декабря на редакционную 
почту anomajak@mail.ru с по�
меткой «Дед Мороз» или при�
носите в редакцию по адресу: г. 
Сысерть, ул. Карла Либкнехта, 
40. Праздничный антураж на фото 
приветствуется. Креативность и 
чувство юмора – тоже.

Портреты участников будем публиковать на наших страни�
цах, а в канун Нового года выберем самого�самого новогоднего 
бородача, чтобы вручить ему подарок – сертификат от мастер*
ской красоты Ксении Тарасовой!

3:0 в пользу центра досуга
Юбилейный вечер городского центра досуга «3:0 в нашу поль�

зу» прошел в концертном зале 12 декабря. Концерт, подготов�
ленный коллективом дворца, не оставил равнодушным ни одно�
го зрителя. На сцене было все – и бесконечные поздравления, и 
залихватские танцы от бывших руководителей центра досуга. 

Планы на будущее у коллектива ГЦД воистину наполео�
новские. Одна из главных целей – не просто привлечь к себе 
как можно больше местных зрителей, но и покорить города 
Свердловской области, отправившись туда с гастролями. А там 
уж и до всероссийского турне недалеко.

Мария Сорокина.
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МНЕНИЕ ПО ПОВОДУ

Если вы отправляетесь в 
лес с топором в руке, знайте, 
что повстречавшиеся вам ра�
ботники лесничества и сотруд�
ники полиции могут оштрафо�
вать вас по ч. 2 ст. 8.26 КоАП. 
За незаконную добычу лесной 
красавицы гражданину грозит 
штраф от 500 до 1000 рублей, 
должностному лицу – от 1000 до 
2000 рублей, а юридическому 
лицу от 10 до 20 тысяч рублей. 
Вплоть до Нового года контро�
лировать рубки будут 8 мобиль�
ных групп. 

Если заготовка елей и дру�
гих хвойных пород для новогод�
них праздников произведена 
в местах и в сроки, не предна�
значенные для этого, наруши�
тель должен будет возместить 
ущерб лесному хозяйству

Плановая заготовка ново�
годних деревьев не наносит 
вреда лесным насаждениям. 
Молодые ели и сосны предлага�
ется рубить в местах противо�
пожарных разрывов, под ли�
ниями электропередач, около 
газопроводов, вдоль автомо�
бильных дорог – там, где нет не�
обходимости сохранять лесной 
молодняк.

Любой гражданин 
Свердловской области мо�
жет оформить договор купли�
продажи новогодних «краса�
виц». Для этого необходимо 
обратиться в лесничество с па�
спортом, написать заявление 
и оплатить квитанцию в банке. 
Договор купли�продажи обяза�
тельно берите с собой, отправ�
ляясь в лес на рубку. 

Как и в прошлом году, 
елочку к Новому году можно 
выписать с 21 по 25 декабря 
по адресу: г. Сысерть, ул. 
Чкалова, 97 (понедельник*
пятница с 8.00 до 16.00). По 
интересующим вопросам об*
ращайтесь по тел. 6*79*06.

Стоимость новогодних 
деревьев: 

До 1 м – 30,05 рублей за 
штуку;

1,1 – 2 м – 60,10 рублей 
штуку;

2,1 – 3 м – 90,15 рублей за 
штуку;

3,1 – 4 м – 120,20 рублей за 
штуку. 

И. Березин, главный 
специалист Сысертского 

лесничества.

Добытчиков новогодних елей 

уже готовы штрафовать

В силу специфики работы 
мне не раз доводилось ездить с 
дальнобойщиками. По моим на�
блюдениям, «дальнобой» � это 
своя оригинальная субкультура, 
со своими законами и традиция�
ми. В подавляющем большинстве 
это � люди ответственные и высо�
копорядочные. И в той или иной 
степени мы все – вся страна – за�
висим от их работы. Так как цена 
за перевозку продукции, в конеч�
ном счете ложится на потреби�
телей. Чем выше транспортные 
расходы, тем дороже продукты в 
тех же супермаркетах. 

Я понимаю, почему дально�
бойщики выступают против оче�
редного драконовского закона 
«Платон». Я солидарен с ними. В 
Сысерти много людей этой про�
фессии, а также занимающихся 
организацией этого бизнеса.

Все автовладельцы платят 
раз в год транспортный налог, 
который должен идти на ремонт 
дорог.  Плюс к этому стали брать 
налог с топлива, но и транспорт�
ный налог, как обещали вначале, 
не убрали. Сейчас плюс к этому 
ввели налог по системе «Платон» 
(С 15 ноября грузовики должны 
платить за проезд каждого ки�
лометра по 1,5 рубля. А с марта 
2016 года – по 3,06 рубля).

Нашему горячо любимому 
правительству и депутатам гос�
думы, принимающим такие ре�
шения для пополнения бюджета, 
предлагаю не ограничиваться, 
ни в чем себе не отказывать. 
Расширить ассортимент налогоо�
бложения населения и пополнить 
казну можно еще круче.

Наши депутаты не исполь�
зовали такой важный резерв 
для пополнения федерального 
бюджета, как налог на мыло. 
Очевидно, что чем 
больше человек мо�
ется, тем больше тра�
тит мыла и воды. А 
нас 150 млн, да еще 
сколько гастарбайте�
ров. Сколько упущен�
ных возможностей! 
Вот тебе и средства, 
скажем, на науку! 

Итак, господа, 
принимайте больше 
налогов хороших и 
лучших. Можно вве�
сти закон об обя�
зательном платном 
измерении объема 
легких населения. 
Ведь очевидно, что 
можно взимать пла�
ту за использования 
чистого государ�
ственного воздуха.  
Соответственно, че�
ловек, обладающий 
малым объемом лег�
ких, а это – старики, 

дети, инвали�
ды – должны 
п р о и з в о д и т ь 
оплату меньше, 
чем здоровое 
т р у д о с п о с о б �
ное население 
и спортсмены. 
Полученные от 
нового вида на�
лога деньги мож�
но пустить на 
развитие спорта 
в стране.

О т д е л ь н ы й 
повод – заду�
маться о том, 
кто и сколько 
использованно�
го воздуха вы�
дыхает! Провести соответствую�
щую калькуляцию. Почему нет?

В силу больших лесных пло�
щадей Россия является легкими 
планеты. Поэтому налог на воз�
дух просто необходимо ввести в 
самые кратчайшие сроки. Надо 
учесть при этом, что дышим не 
только мы сами, но и наши до�
машние животные. Как хомячки 
и кошечки, так и крупный ро�
гатый скот, и прочая скотина. 
Воздух закачивается в шины ав�
товладельцев. А владельцы воз�
душных шариков просто разорят�
ся. И поделом им!

Ну а мамы с колясками? 
Отдельная тема. Хватит им уже 
бесплатно ходить по тротуарам!  
На каждой улице можно разме�
стить «миниплатончик». За про�
хождение каждой улицы через 
СМС в безакцептном порядке 
можно снимать с мамаш деньги. 
За неуплату или сопротивление 
лишать родительских прав до пол�
ной уплаты долга. Вырученную 
сумму пустить на материнский 

капитал.
Ввести обязательный налог 

на пешеходов. Для них тратятся 
бюджетные деньги на разметку 
зебр, на электроснабжение све�
тофоров, на содержание тротуа�
ров, наконец.

Можно к этому добавить се�
зонные налоги на снег и дождь. 
Должен быть срочно введен на�
лог на лыжников, велосипеди�
стов, самокатчиков, инвалидов�
колясочников. В последнем 
случае – обязательно применять 
скидки, ведь государство у нас 
– социальное.

Необходимо каждого жителя 
обязать приобрести сертифици�
рованный номер и ввести поша�
говый налог. Детям и старикам 
– скидки – у них размер шага 
мельче. За неуплату – ампута�
ция конечностей. Причем ампу�
тация – за счет нарушителя!

При таких налогах нам будет 
не страшен никакой кризис, ни 
санкции.

Слышал, что финны с 1 янва�
ря планируют каждому гражда�

нину своей малень�
кой страны платить 
ежемесячно по 800 
евро. Чтобы каждый 
ощутил заботу госу�
дарства. Но они пусть 
себе идут своим пу�
тем. А нам надо, на�
против, забирать у 
каждого ежемесячно 
по 800 рублей, чтобы 
государство почув�
ствовало поддержку 
своего населения.

Если вы посчитае�
те мои предложения 
бредом хмельного 
сумасшедшего – не 
торопитесь с выво�
дами. Оглядитесь 
внимательно на уже 
недавно введенные 
законы. Вы поймете, 
так ли я не прав.

Игорь Ушанов, 
г. Сысерть.

С 14 декабря леса Сысертского района тщательно па-
трулируют полицейские и лесничие на предмет самоволь-
ных рубок. С этого дня вступил в силу приказ департамента 
лесного хозяйства Свердловской области «Об обеспечении 
сохранности хвойных молодняков, лесных культур и план-
таций хвойных пород в предновогодний период в лесах 
Свердловской области».

О системе «Платон», введенной в России с 15 ноября, наслышан, наверное, каждый 
россиянин. «Платон» — российская система взимания платы с грузовиков, имеющих раз-
решенную максимальную массу свыше 12 тонн. Название «Платон» является сокраще-
нием от словосочетания «плата за тонны». С момента запуска в эксплуатацию системы 
деньги будут взиматься с перевозчиков в счет возмещения вреда, причиняемого авто-
мобильным дорогам общего пользования. 
Часть собранных средств должна быть направлена в дорожный фонд РФ на приве-

дение федеральных автомобильных трасс в надлежащее состояние. Остальную часть 
за свои услуги получит оператор. Оператором системы является компания «РТ-Инвест 
транспортные системы», контрольный пакет в которой принадлежит сыну известного 
миллиардера Игорю Аркадьевичу Ротенбергу. 
Своим мнением по поводу нововведения сегодня делится житель Сысерти, предпри-

ниматель Игорь Владимирович Ушанов.

Чего нам ждать за «Платоном»?

И. В. УшановИ. В. Ушанов

13 декабря горел деревянный многоквартирный дом по пе*
реулку Железнодорожников, 2 в Сысерти. При пожаре погибли 
два молодых человека.

Негазифицированный одноэтажный барак площадью 90 кв.м. 
с печным отоплением загорелся в третьем часу ночи. На место 
было направлено две автоцистерны 112 пожарной части. К мо�
менту прибытия огнеборцев огнем была полностью охвачен вто�
рой подъезд и часть кровли.

Первым делом, спасатели организовали эвакуацию людей из 
не горящих квартир. Четверо жильцов эвакуировались самостоя�
тельно, еще шестерым выбраться из дома помогли пожарные. В 
03.39 в ходе разведки в горящей квартире обнаружили труп 22�
летнего мужчины. Спустя еще пару минут был найден второй по�
гибший – 28�летний мужчина.

Далее работа пожарных была направлена на защиту смеж�
ных квартир и кровли здания. Прямо на месте было организо�
вано взаимодействие с Единой дежурно�диспетчерской службой 
Сысертского округа по вопросам размещения эвакуированных 
людей. Но пункты временного размещения не потребовались: все 
погорельцы нашли приют у своих родственников.

Предварительная причина пожара – неосторожное обращение 
с огнем. Ущерб устанавливается.

Е. Круглякова, 
инспектор службы пожаротушения 24 отряда ФПС.

Пожар унес две жизниПожар унес две жизни
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РЕЗОНАНС

ВАМ ОТВЕТИТ ПРОКУРОР 

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

АНОНС

Уважаемые читатели, если вы столкнулись с право-
вой проблемой, то на помощь вам придет прокурор. 
Адресуйте свои вопросы в редакцию газеты «Маяк» 
обычной (Сысерть, ул. К. Либкнехта, 40) или электронной 
почтой (anomajak@mail.ru), но только письменно.
Обязательно пишите свое имя и телефон. В этом слу-

чае, если в вопросе будет что-то неясно, мы сможем свя-
заться с вами и уточнить.

Мой ребенок обучается в школе N15 г. Сысерть. Возможно, я 
слишком впечатлительна, бдительна и осторожна во всем, что 
касается его. Но, наверное, мы все такие – родители. Поэтому, 
когда ребенок принес из  школы бланк согласия на прививку от 
гриппа, четко знала: буду писать отказ. 

Причин было много: он часто болеет простудными заболевания�
ми, трудно поддается терапии, мне сложно брать больничный (как 
и многим в наше время), а после этой прививки многие болеют, и 
достаточно долго. В общем, от прививки отказались. Но руководство 
школы было неумолимо: встречи с медиком, объяснительные, звон�
ки по телефону, уведомления от классного руководителя – уговорам 
поставить�таки прививку не было конца. Меня это злило, конеч�
но, но ведь школа не виновата. Их тоже, вероятно, обязуют рабо�
тать с родителями в этом направлении. Да и здоровье учеников им 
небезразлично.

 Финальной точкой стало родительское собрание для таких, как я – 
самых стойких и принципиальных мам, не поддающихся воздействию. 
Собрание провела специалист�эксперт южного Екатеринбургского 
отдела управления Роспотребнадзора по Свердловской области 
Ксения Сергеевна Бровкина. Приятная женщина в доступной форме 
рассказала о том, для чего нашим детям необходима прививка от 
гриппа. Оказывается, в ее состав входит полиоксидоний и еще что�то 
полезное и нужное для иммунитета. Говорили недолго, но продуктив�
но, по существу, без эмоций, только факты. 

Ксения Сергеевна заставила задуматься. Придя домой, пообе�
щала себе еще раз пересмотреть статьи в интернете, почитать, по�
думать. Не могу сказать, что меня на сто процентов убедили, и я 
уже готова вести ребенка на прививку, но одно поняла точно: ничего 
страшного в данной процедуре нет и бояться ее,  как черт ладана,  не 
стоит. 

Оксана Холоденко, г. Сысерть.

Не бойтесь прививки от гриппа 

- взвешивайте доводы

Сысертцы на Самстроя помех 
справа не видят

* Улица Самстроя (от Трактовой до Коммуны) не имеет знаков 
приоритета. Местные жители считают ее главной и не тормозят, 
когда ее пересекают по сути равнозначные дороги. Не учитыва*
ют «помехи справа». Если же помехой справа окажется иного*
родний – недалеко до аварии.

Отвечает заместитель Сысертского межрайонного прокурора 

юрист 2 класса А. С. Купцов: 

� В 2015 года проведена работа по установке дорожных знаков, 
пешеходных переходов, искусственных неровностей и дополнитель�
ного уличного освещения, в соответствии с проектами организации 
дорожного движения вблизи с общеобразовательными учреждения�
ми Сысертского городского округа для обеспечения безопасности 
дорожного движения пешеходов и школьников.

В данное время проект по капитальному ремонту улицы Самстроя, 
находится на стадии согласования.

На основании вышеизложенного сообщаю, что средств в бюджете 
Сысертского городского округа на установку дополнительных дорож�
ных знаков в 2015 году нет, установка дорожных знаков в соответ�
ствии с проектами организации дорожного движения города Сысерть 
запланирована на 2016 год с проведением капитального ремонта 
улицы. 

ОТ РЕДАКЦИИ. В настоящее время формируется бюджет округа 
на 2016 год. В нем средств ни на ремонт улицы Самстроя, ни на уста�
новку знаков, пока также не наблюдается.

В своем «Каменном цвет*
ке» известный сказитель пи*
сал: «Не нами сказано: чужое 
охаять мудрости не много 
надо, а свое придумать – не 
одну ночку с боку на бок 
повертишься».

Вокруг лаконичного назва�
ния нового офисного здания в 
Сысерти – «Бажов» – не утиха�
ют. Казалось бы, небольшая вы�
веска, стильный внешний вид. В 
городе полно других объектов с 
названиями, близкими к бажов�
ским сказам. Но горожане уже 
больше месяца продолжают дис�
кутировать на эту тему. Одни 
утверждали, что назвать новый 
центр фамилией человека, ко�
торый критически относился к 
вопросу коммерциализации – 
кощунство. Другие говорили о 
том, что в Сысерти и так мало 
мест, напоминающих о нашей 
истории.

Вот что показал опрос в со�
циальных сетях, в котором при�
няли участие 42 человека. Трое 

уверены, что название «Бажов» 
нарушает авторские права. 15 
человек считают, что подраста�
ющее поколение на вопрос «Кто 
такой Бажов?» будет отвечать 
«Так это же магазин!». 24 чело�
века отнеслись к новым «мала�
хитовым» буквам, украсившим 
крышу центра, с оптимизмом. 
Это те, кто считает, что назва�
ние – еще один повод вспом�
нить о знаменитом земляке. К 
счастью, равнодушных среди 
респондентов не оказалось – ни 
один человек не выбрал пункт 
«Какая мне разница?». 

С. В. Краснова, заместитель 
главы администрации СГО, 
председатель комитета по эко�
номике, пояснила: застройщик 
не обязан спрашивать у адми�
нистрации города, как ему на�
звать тот или иной объект. 

� Комитет по экономике ни�
каких согласительных меропри�
ятий по использованию наиме�
нований не ведет. Застройщик 
согласует только вопросы в 

части градостроительства с 
комитетом по архитектуре. Я 
считаю, что название офисного 
центра «Бажов» не характери�
зует этот бренд с негативной 
стороны, а наоборот, продвига�
ет нашу историю. Для молодежи 
полезно: кто�то читает книги, 
внимательно слушает на уроках 
литературы, а кто�то пропускает 
все мимо ушей. Название тор�
гового центра – лишний повод 
вспомнить: кто такой Бажов и 
что он сделал для Сысерти, – го�
ворит Светлана Валерьевна.

Тем временем, практически 
все работы по благоустройству 
около общественного делового 
центра завершены. Здание с 
помещениями высокого класса, 
качественной и стильной отдел�
кой украсило центр Сысерти. 
Чего стоят только новые, широ�
кие тротуары и вместительная 
парковка, которые появились 
вместо разбитых обочин. 

Мария Сорокина.

«Ельцин», «Расторгуев» или «Бажов»?

Сергей:  Тогда почему бы не на�
звать этот торговый центр 
«Ельцин» или «Расторгуев»? 
Оба известны и бывали в 
Сысерти. Они ближе к поли�
тике, торговле, современной 
жизни, чем Бажов.

А вот что пишут читатели "Маяка" в обсуждении названия центра в нашей 
группе на сайте "Одноклассники".

Нина Белоусова:
Лучше назвать «Урал». Большое, 

хорошее название. Можно в конце 
слова добавить букву «Ъ». А Бажов 
был семинаристом, писателем,  и к 
торговле отношения не имел. Как 
связаны П. П. Бажов и торговый 
центр – непонятно. Нет разве по�
больше фантазии на тему? 

Ольга Tихомирова:
Вообще�то, здание называется 

«Общественный деловой центр». 
Название хорошее! И почему сра�
зу «дети будут думать, что Бажов 
� это торговый центр?». Нужно 
воспитывать их правильно, со 
знанием того, кто такой Бажов, 
Пушкин, Булгаков… 

Татьяна Вяткина:
Нужно назвать «Малахитовая 

шкатулка» и оформить всё в виде 
шкатулки. Будет весело.

Светлана Шныпко:
Отличное название. А 

что, если есть улица Ленина 
почти в каждом городе, то 
она, по�вашему, что для 
детей значит?  Правильно 
выше сказали – воспитывай�
те детей, они и думать будут 
правильно.

Если у вас еще остались мнения по 
поводу «Бажова» - оставляйте их в ком-
ментариях на нашем сайте или присы-
лайте на почту anomajak@mail.ru.

Живу по улице Чапаева в Сысерти и, как и многие живущие 
неподалеку или просто бывающие здесь пешеходы, возмущен 
отсутствием уличного освещения. 

На всей улице Чапаева от «Фарфора Сысерти» до Тимирязева – 
один единственный горящий фонарь. И тот – частный. Включается 
лишь тогда, когда захочет хозяин дома на углу с переулком 
Геологоразведчиков. Ни одного источника света нет в переулке 
Трактористов – от кадетской школы до ул. 8 Марта. Все, кто идет 
трудиться на завод или учиться в Свердловский кадетский корпус, 
ведет детей в детсад, и кто возвращается домой с работы по этой 
темени, каждый день рискуют своей жизнью. Улицы узкие, движе�
ние оживленное. Пешеходам то и дело приходится уворачиваться 
от транспорта, а когда машин нет – идти наощупь, особенно осе�
нью, когда снега еще нет. 

У темноты есть еще одна нехорошая сторона – это преступ�
ность. Жаждущих легкой наживы хулиганов меньше не стало, а 
темные переулки – идеальное место для подобных преступлений. 

Соседние «крупные» улицы – Тимирязева, Механизаторов – 
освещены хорошо. Замглавы К. В. Сурин не так давно на страни�
цах газеты отчитался, что проблем с уличным освещением нет. Но 
проблемы есть, и их необходимо решать, а не ждать эксцессов и 
несчастных случаев. 

Р. Хасанов, г. Сысерть.

Проблема с освещением 
никуда не делась

Встаем 

на лыжи вместе 

с "Искрой"

23 декабря лыжный 
стадион «Искра» в 
Бобровском пригла�
шает жителей и го�

стей  Сысертского город�
ского округа на лыжную 
эстафету «Вечерняя но�
вогодняя гонка». Состав 
команды 3 человека. 
Старт детских команд  в 
17:00, старт взрослых 
команд в 19:00. 
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От калькуляторов к веб%кабинетам

* Ирина Анатольевна, рас*
скажите об управлении ПФР в 
Сысертском районе, о задачах, 
которые управление решает 
сегодня.

� Постановлением Верховного 
Совета РСФСР от 22 дека�
бря 1990 года был образован 
пенсионный фонд Российской 
Федерации. Целью его создания 
было государственное управ�
ление финансами пенсионного 
обеспечения. В течение 10 лет с 
1991 по 2001 годы уполномочен�
ные службы пенсионного фонда 
по Сысертскому району осущест�
вляли контроль за уплатой взно�
сов на социальное страхование, 
проводили документальные и 
камеральные проверки платель�
щиков взносов. В 1996 году с 
принятием федерального закона 
«Об индивидуальном персони�
фицированном учете» были за�
ложены первые основы будущих 
реформ в сфере пенсионного 
обеспечения. Началась работа 
по созданию системы пенсион�
ного страхования, итогом кото�
рой стал переход в августе 2002 
года на назначение пенсий по 
данным персонифицированного 
учета. 

На сегодняшний день в управ�
лении ПФР в Сысертском райо�
не трудятся 60 сотрудников. 
Основные задачи реализуют 
шесть структурных подразделе�
ний. Это � клиентская служба, от�
дел назначения, перерасчета и 
выплаты пенсий, группа оценки 
пенсионных прав застрахован�
ных лиц, отдел администриро�
вания страховых взносов, взаи�
модействия со страхователями 
и взыскания задолженности, от�
дел персонифицированного уче�
та и финансово�экономическая 
группа. 

Численность пенсионеров в 
Сысертском и Арамильском го�
родских округах составляет 24 
тысячи человек, из них инвалидов 
– 5865 человек, детей�инвалидов 
– 371 человек, получателей пен�
сий по случаю потери кормильца 
� 934 человека. Средний размер 
пенсии на 01.12.2015 составил 
11853 рубля. Ежемесячно выпла�
ты составляют 308 млн рублей. 

В управлении ПФР в 
Сысертском районе состоит на 
учете более 2660 работодателей�
страхователей, из которых 1200 
предоставляют сведения инди�
видуального (персонифициро�
ванного) учета на более 26000 
застрахованных лиц. На учете в 
качестве индивидуальных пред�
принимателей, фермеров, нота�
риусов, адвокатов состоит 2721 
человек. Ежемесячно в бюджет 
ПФР всеми категориями пла�
тельщиков уплачиваются страхо�
вые взносы в размере более 100 
млн рублей.

Приоритетными направления�
ми в нашей работе остаются сво�
евременная выплата пенсий, со�
блюдение 10�дневного срока их 
назначения, полное взыскание 
сумм задолженности по страхо�
вым взносам, ведение и поддер�
жание в актуальном состоянии 
баз данных о страхователях, 

застрахованных лицах, пенсионе�
рах и федеральных льготниках.

Своевременная выплата пен�
сий зависит от уплаты страховых 
взносов работодателями. В этой 
связи хотелось бы отметить стра�
хователей, которые на протяже�
нии многих лет добросовестно 
выполняют свои обязанности по 
перечислению взносов в бюджет 
пенсионного фонда. Это управле�
ние технологического транспор�
та и специализированной техни�
ки филиал «Уралтрансгаза», АО 
«Арамильский завод передовых 
технологий», ООО «ТПГ «Солид», 
ООО «Известь Сысерти», ОАО 
«Ключевский завод ферроспла�
вов», Арамильский авиаремонт�
ный завод, АО «Уралпластик�Н», 
ООО «Уральские полимер�
ные технологии» и другие. 
Руководители этих предприятий 
понимают важность своевре�
менности и полноты уплаты 
страховых взносов: эти деньги 
необходимы для выплаты пенсий 
нашим ветеранам. Большое им 
за это спасибо. 

По случаю 25�летия пенсион�
ного фонда России хочу выра�
зить благодарность за поддержку 
и помощь главам Сысертского и 
Арамильского городских округов, 
руководителям государственных 
структур, с которыми управление 
ПФР взаимодействует в работе � 
это инспекция федеральной на�
логовой службы, Сысертский от�
дел службы судебных приставов, 
управление социальной полити�
ки по Сысертскому району, от�
дел ЗАГС, а также предприятию 
по доставке пенсий ООО «Урал�
Инвест�Сервис». 

* Какие новые формы рабо*
ты с гражданами появились в 
последние годы?

� Управление ПФР оказы�
вает 18 государственных услуг 
гражданам на основании 16 ад�
министративных регламентов. 
Ежемесячно в клиентскую служ�
бу управления обращается бо�
лее 2 тысяч человек, в среднем 
в месяц назначается 130 пенсий 
– страховых и по государствен�
ному пенсионному обеспечению, 
выполняется 100 перерасчетов. 
При оказании государственных 
услуг мы активно сотрудничаем 
с отделами многофункциональ�
ного центра в г. Сысерть и г. 
Арамиль.

 В 2015 году у граждан по�
явилась возможность оценить 
качество оказания государ�
ственных услуг и работу спе�
циалистов управления на сайте 
«Ваш контроль».

Получить государственные 
услуги ПФР также можно, вос�
пользовавшись электронными 
сервисами, размещенными 
на сайте ПФР www.pfrf.ru, до�
ступ к которым имеют как юри�
дические лица, так и простые 
пользователи. 

С помощью сервиса «Личный 
кабинет застрахованного лица» 
можно узнать информацию о 
состоянии индивидуального 
лицевого счета, о сформиро�
ванных пенсионных правах, 
рассчитать будущую пенсию с 

помощью пенсионного кальку�
лятора. Подать заявление о на�
значении пенсии или изменить 
способ ее доставки также можно 
через Личный кабинет, не выхо�
дя из дома.

Личный кабинет плательщи�
ка позволяет получить реестры 
платежей за определенный пе�
риод, справку о состоянии рас�
четов и результаты их провер�
ки, бесплатные программы для 
работодателей. 

* Сейчас в прессе обсуж*
дается вопрос об индексации 
пенсий в 2016 году. Расскажите 
об этом подробнее.

� Численность работающих 
пенсионеров составляет более 7 
тысяч человек или 29 % от числа 
всех получателей пенсий.

В настоящее время на 
утверждении в Государственной 
Думе находится законопроект, 
приостанавливающий с 1 янва�
ря 2016 года индексацию пен�
сий работающих пенсионеров. 
Страховые и социальные пенсии 
неработающих граждан плани�
руется проидексировать в 2016 
году два раза � на 4% с 1 февра�
ля и по итогам первого полуго�
дия 2016 года с учетом ситуации, 
складывающейся в экономике и 
социальной сфере, будет прове�
дена доиндексация пенсий.

Что же касается определения 
статуса работающего пенсионе�
ра, сейчас будет учитываться 
факт работы пенсионера на по�
следнюю отчётную дату по пред�
ставленным работодателями све�
дениям в ПФР. Законопроектом 
предусмотрено, что в случае 
прекращения пенсионером рабо�
ты, страховая пенсия и фиксиро�
ванная выплата к ней выплачи�
ваются с учетом индексации и 
других корректировок, имевших 
место в период осуществления 
работы. При этом пенсионеры 
имеют право самостоятельно 
сообщить о факте осуществле�
ния или прекращения рабочей 
деятельности. Пенсионер начнет 
получать проиндексированную 
пенсию с месяца, следующего 
за тем, в котором в пенсионный 
фонд поступили сведения о пре�
кращении работы.

В целях реализации законо�
проекта работодателей обязы�
вают ежемесячно предоставлять 
данные о работающих лицах: 
имя, страховой номер индивиду�
ального лицевого счета (СНИЛС) 
и идентификационный номер на�
логоплательщика. Согласно по�
правкам ко второму чтению, за 
непредоставление этих сведений 
пенсионный фонд России будет 
взимать штраф в размере 500 
рублей за сведения о каждом 
застрахованном лице, но не ме�
нее 2 тыс. рублей. Работодатели 
будут обязаны предоставлять от�
четность с 1 апреля 2016 года.

* Будет ли продлена програм*
ма государственной поддержки 
семей, имеющих детей?

� Правительство России одо�
брило законопроект о продлении 
программы материнского капи�
тала на 2017 и 2018 годы. Это 
значит, что те семьи, в которых 
до 31 декабря 2018 года включи�
тельно родится или будет усынов�
лен второй ребенок или после�
дующие дети, получат право на 

получение ма�
теринского (се�
мейного) капи�
тала. Готовится 
решение о том, 
чтобы можно 
было направ�
лять капитал на 
приобретение 
т е х н и ч е с к и х 
средств реа�
билитации для 
детей. Сумма 
м а т е р и н с к о �
го (семейно�
го) капитала в 
2016 году не 
изменится.

С начала 
действия про�
граммы обла�
дателями сер�
тификатов на 
материнский 
( с е м е й н ы й ) 
капитал стали 
4700 семей в 
Сысертском и 
Арамильском 
городских окру�
гах. Управлением принято 2800 
заявлений о распоряжении сред�
ствами материнского (семейно�
го) капитала. 

С мая 2015 года принимают�
ся заявления на предоставление 
единовременной выплаты из 
средств материнского капитала 
в размере 20 000 рублей.

Воспользоваться правом на 
получение единовременной вы�
платы могут все семьи, которые 
получили или получат право на 
материнский сертификат по со�
стоянию на 31 декабря 2015 года 
и не использовали всю сумму 
материнского капитала на основ�
ные направления расходования 
капитала.

Напомню, что заявление в 
пенсионный фонд необходимо 
подать не позднее 31 марта 2016 
года. 

* Ирина Анатольевна, скажи*
те несколько слов о сотрудни*
ках управления. 

� Задачи, поставленные перед 
управлением, требуют профес�
сионального и качественного 
решения. Следует отметить, что 
коллектив у нас, в основном, 
женский. Не только высокий 
профессионализм в предостав�
лении услуг и консультаций, но 
и умение понять, выслушать и 
поддержать каждого, кто обра�
щается к нам, составляют неза�
менимые качества сотрудника 
управления ПФР. Сегодня хо�
телось бы отметить специали�
стов, ответственно выполняю�
щих свою работу на протяжении 
многих лет, � это Сурина Вера 
Владимировна, Мухлынина Нина 
Николаевна, Стяжкина Марина 
Анатольевна, Миронова Татьяна 
Сергеевна, Вершинина Елена 
Борисовна, Комаров Георгий 
Владимирович, Кузнецова 
Светлана Александровна, 
Кочеткова Светлана 
Владимировна, Баненко 
Валерия Сергеевна, Старых 
Татьяна Павловна, Килина 
Наталья Сергеевна, Трофимова 
Ольга Анатольевна, Костромина 
Ирина Вячеславовна, Зырянова 
Наталья Александровна, 
Ершова Екатерина Николаевна, 

Башарина Елена Олеговна, 
Трофимова Анна Николаевна.

Хочу пожелать всем сотруд�
никам Управления здоровья, но�
вых трудовых успехов, большого 
человеческого счастья! Пусть 
всегда вас окружают любовь и 
тепло близких людей!

Интервью вел С. Кириллов.

22 декабря 2015 года исполняется 25 лет пенсионному фонду Российской Федерации.

Накануне дня образования ПФР наш корреспондент встре-
тился с начальником управления пенсионного фонда РФ в 
Сысертском районе Ириной Анатольевной Филинковой.

СЛУЖБА 
ДОСТАВКИ 

ПЕНСИЙ

Сообщаем порядок 
выплаты пенсии за 
декабрь 2015 года 
и праздничные дни 
января 2016 года:

16 декабря 2015 - за 
16 декабря
17 декабря 2015 - за 
17 и 19 декабря
18 декабря 2015 - за 
18, 20 и 23 декабря
21 декабря 2015 - за 
21 и 24 декабря
22 декабря 2015 - за 
22 и 25 декабря в 
обычном режиме.
24 декабря 2015 года 
выплата за 3 января 
2016 года с 8.00 ч. до 
18.00 ч. (перерыв с 
13. 00 ч. до 14.00 ч.)

4 января 2016 - за 4 и 
6 января
5 января 2016 - за 5 и 
7 января
8 января 2016 - за 8, 9 
и 10 января
В праздничные дни 
января 2016 офисы 
ООО Урал-инвест-
сервис будут работать 
с 8.00 ч. до 14.00 ч. 
(без перерыва).

Тел. 6-00-08, 
8-922-103-48-69.
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ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

Больница – это место, куда, 
как говорится, не зарастет на�
родная тропа. Наверняка, нет та�
кого человека, который ни разу 
не бывал бы здесь. Спору нет, 
народ нуждается в медицине, а 
вот нужна ли эта сфера государ�
ству – большой вопрос. Проблем 
много, но решать их, увы, не 
торопятся. 

Сколько лет неисправен лифт 
никто точно сказать не возьмет�
ся. Больных на носилках при�
ходится таскать по лестничной 
клетке. В ноябре в очередной 
раз лежала в стационаре (забо�
лела пневмонией) и сама лично 
видела, как больного в тяжелом 
состоянии пытались затащить 
на четвертый этаж две медсе�
стры и три санитарки, которым 

помогали родные пациента. 
Нерабочий лифт проклинает 
весь район. Почему, наконец, 
не выделят средства на его 
ремонт? 

Крыша в стационарном от�
делении протекает. Больше все�
го, конечно, страдает опять же 
«терапия», живущая на верхнем 
этаже. Чувствуется острая не�
хватка расходных средств: мыла, 
хлорки, антисептиков, инвента�
ря, постельного белья, даже ле�
карств. Уже не говорю о том, что 
не хватает элементарно врачей 
и – что еще печальнее для насе�
ления – мест в палатах. Больные, 
как во время войны, вынуждены 
по два�три дня довольствоваться 
кушетками в коридорах. Оттого 
– теснота. 45 коек на весь район 

– разве этого достаточно?
Одно радует: в тесноте, да 

не в обиде. К кому, к кому – а к 
персоналу претензий нет. Люди 
здесь работают с улыбкой и с 
душой. Лечат с пониманием и от�
ветственностью. Будто совсем не 
замечают, как тяжело. Кланяюсь 
им в ноги, и не я одна. На износ 
работают женщины. Но ценит ли 
их руководство? Достойную ли 
зарплату они получают?

Удивляюсь, почему ни депу�
таты, ни меценаты, ни админи�
страция округа, ни областные 
власти – никто не обращает 
внимания на проблемы самой 
важной сферы, которая направ�
лена на сохранение здоровья  
граждан. Или просто все важ�
ные, высокопоставленные и 
состоятельные лица лечатся в 
платных клиниках, а до того, как 
живет бюджетное учреждение, 
им дела нет? А ведь это очень 
значимый социальный объект, 
гораздо более нуждающийся в 

финансировании, нежели дет�
ские площадки, на которые выде�
ляются миллионы. А хоть копей�
ка депутатских или спонсорских 
денег направлена в нашу много�
страдальную больницу? 

Странная все�таки политика в 
нашем округе (а может и области 
или даже стране): деньги есть на 
все, что угодно – на оборону, на 
выборы, на зарплаты чиновни�
ков, на детские площадки. А на 
медицину денег нет. Если боль�
нице не престало ходить с протя�
нутой рукой, то за нее попросим 
мы, пациенты. 

Уважаемые предпринимате�
ли и народные избранники, об�
ратите свой взор на проблемы 
медицины на своей территории, 
услышьте, постарайтесь помочь 
учреждению, призванному спа�
сать жизни и беречь здоровье, в 
том числе, и ваше собственное.

Ф. Суергулова, 
г. Сысерть.

Не хватает ни хлорки, ни коек, ни врачей...
Я инвалид второй группы, и в связи с болезнью прихо-
дится каждые полгода лежать в сысертской больнице, в 
терапевтическом отделении. Не понаслышке знаю о про-
блемах нашего медучреждения и хочу обратиться к мест-
ной власти и населению.

4 декабря, 11:00. В малень�
ком кабинете прокурора Алексея 
Алексеевича Лобазова появля�
ется главврач, а с ним – един�
ственная пока посетительница. 
На сегодня назначен совмест�
ный прием граждан. Алевтина 
Григорьевна спрашивает силь�
ных мира сего: почему в цен�
тральной аптеке нет льготных 
лекарств? Антон Николаевич 
обещает подготовить ответ к за�
втрашнему дню.

11:22. В коридорах прокура�
туры – пусто. Больше ни одного 
желающего задать вопрос глав�
ному врачу в присутствии проку�
рора. Зато сколько пожеланий, 
предложений и жалоб приходит 
к нам в редакцию! Пользователи 
сайта 34374.info комментирова�
ли объявление о предстоящей 
встрече: skeptimist: «Что�то мне 

подсказывает, что проведи они 
приём в субботу�воскресенье 
или после 18:00, то посетителей 
было бы гораздо больше». Alex: 
«Ещё бы они по посёлкам прое�
хались, то вопросы бы точно поя�
вились. А так – у кого есть время 
ехать в Сысерть в середине ра�
бочего дня?».

11:30. Алексей Алексеевич и 
Антон Николаевич решают ждать 
посетителей до 13 часов. В ожи�
дании беседуют. Главный врач 
предельно честен: перед проку�
рором не утаишь ничего.

� Мы получили лицензию на 
высокотехнологичные методы 
лечения при гинекологической 
патологии и ортопедических 
заболеваниях. Начали ремонт 
входной группы. Погасили креди�
торскую задолженность в боль�
шей степени. Просроченная еще 

есть, но она прогрессивно умень�
шается. К марту выровняемся, а 
там можно будет размышлять по 
поводу расширения кадрового 
состава. 

Самой главной проблемой 
ЦРБ по сей день остается те�
кучка кадров. Ничего с этим не 
поделать: такое чувство, что 
большинство «пришлых» специ�
алистов, сталкиваясь с объемом 
работы, попросту бегут восвояси. 
В прошлом году за счет средств 
ЦРБ обучили тех, кого нам осо�
бо не хватает: лор�врача, эндо�
кринолога, невролога… Антон 
Николаевич сетует: 

� Эти специалисты использо�
вали наше лечебное учреждение 
в своих целях. Получили образо�
вание и ушли. Даже эндокрино�
лог, который пришел сейчас, не 
знает: то ли остаться, то ли уйти. 
Работы очень много. 

12:50. Через 10 минут прием�
ное время закончится. Ни одного 
посетителя. Алексей Алексеевич 
Лобазов рассказывает об обра�
щениях в прокуратуру в адрес 

ЦРБ.
� Поток жалоб 

при прежнем глав�
враче был огром�
ный: от граждан, 
администрации, от 
сотрудников. В апре�
ле главный врач сме�
нился, и с середины 
мая к нам ничего не 
поступало. Надо по�
нимать, что Старков 
принял ЦРБ в на�
следство не в очень 
хорошем состоянии. 
Здесь была одна из 
самых больших кре�
диторских задолжен�
ностей среди лечеб�
ных учреждений по 
Свердловской об�
ласти. Сегодня она 

уменьшилась более чем напо�
ловину. Я сам лечился в нашей 
больнице. Ремонт там, конечно, 
ужасный. Но все остальное в 
норме. У нас многие сотрудники 
выбирают сысертскую больницу, 
хотя есть возможность ездить в 
Екатеринбург. 

13:00. Главный врач и проку�
рор решают: раз народ не идет 
к ним, то они сами пойдут в на�
род. Ровно через час мы с ними 
встречаемся в хирургическом 
отделении стационара – одном 
из лучших на сегодня отделений 
в ЦРБ. 

14:00. Заведующий отделени�
ем Олег Владимирович Чауде 
показывает свои владения. 
Большой делегацией, с главным 
врачом, прокурором в форме, 
медсестрами и заведующим раз�
гуливаем по палатам. Пациенты, 
завидев человека в форме и че�
ловека с фотоаппаратом, сми�
ренно вздыхают. 

� Нам уже ничего не страшно, 
� говорит женщина в 30 палате. 
Ей недавно удалили желчный 
пузырь.

Олег Владимирович 
рассказывает:

� Пациентка с хроническим 
холициститом. Операция дела�
ется с минимальным вмешатель�
ством. Три прокола брюшной 
стенки под видеонаблюдением. 
Затем удаляем желчный пузырь, 
а на третьи сутки уже выписыва�
ем домой. 

В соседней палате Марина – 
она поскользнулась на крыльце 
одного из магазинов на Поварне 
и сломала лодыжку. После опе�
рации прошла неделя, а она уже 
может приступать на ногу. Очень 
кстати в палате оказывается и 
прокурор: Алексей Алексеевич 
подробно выясняет обстоятель�
ства произошедшего. Благодаря 
этой встрече магазин понесет 

ответственность за покалечен�
ного покупателя.

У Елизаветы Михайловны 
– перелом шейки бедра. 
Страшнейшая травма для пожи�
лого человека. Неделю назад ей 
провели протезирование тазо�
бедренного сустава. Такие опе�
рации в Сысерти теперь стали 
возможны. 

14:30. Ординаторская. Олег 
Владимирович показывает два 
рентгеновских снимка. На одном 
– переломанный тазобедренный 
сустав. На втором – целый, с 
установленным протезом. 

� Вот снимок, сделанный по�
сле операции. Все разрушенные 
костные фрагменты удалили. 
Новый сустав закрепили на це�
менте в области каналов бедрен�
ной кости. Если раньше почти 
половина пациентов с такой 
травмой оставались лежачими, 
то сейчас понемногу нагружать 
ногу можно уже с первого дня 
операции. 

14:38. Коридор хирургическо�
го отделения. Чауде машет рукой 
в сторону операционной:

� Сейчас там пациент с пере�
ломом голени, ему устанавлива�
ют пластину, но туда лучше не 
ходить. Давайте покажу вам наш 
новый электронно�оптический 
преобразователь. 

Главная медсестра отде�
ления Екатерина Васильевна 
Просвирнина ловко управляется 
с этой махиной. Рентгеновский 
аппарат последнего поколе�
ния позволяет мобильно делать 
снимки. Мимо санитарки везут 
женщину на каталке прямиком в 
операционную. Одна из них гла�
дит пациентку по щеке: «Все хо�
рошо будет, не волнуйся». 

15:00. Мы с Алексеем 
Алексеевичем Лобазовым – в 
кабинете у главного врача, бесе�
дуем после увиденного. Да, сей�
час нам показали одно из лучших 
отделений ЦРБ. В одном ряду с 
ним – гинекология и травмато�
логия. Здесь работают специали�
сты высокого уровня. 

Но, как и в любой организа�
ции, здесь есть свои проблемы. 
Предписания Роспотребнадзора 
по состоянию зданий, помеще�
ний, подъездных путей. Не со�
всем сложившийся рабочий кол�
лектив: высоченные зарплаты, 
которые получали ведущие спе�
циалисты при прежнем руковод�
стве, сейчас значительно уреза�
ли, чтобы погасить долги. Отсюда 
и текучка кадров.

В планах Антона Николаевича 
Старкова уже к марту выбрать�
ся из огромной долговой ямы, 
в которой увязла ЦРБ. А там – 
и ремонты, и оборудование, и 
улучшение качества обслужива�
ния. Может быть, не стоит быть 
слишком критичными к обшар�
панным стенам и грязным до�
рожкам? В районной больнице 
работают люди, которые в боль�
шинстве своем – золотые специ�
алисты. Стоит дать ЦРБ еще один 
шанс на «реабилитацию» перед 
народом?

Мария Сорокина.
Фото автора.

ПРОКУРОРА И ЖУРНАЛИСТА

ОДЕЛИ В БЕЛЫЕ ХАЛАТЫ
Главный врач сысертской ЦРБ Антон 

Николаевич Старков и прокурор Алексей 
Алексеевич Лобазов обсудили проблемы больни-
цы. Все лучше, чем кажется. 

Олег Владимирович Чауде показывает снимки раздробленный Олег Владимирович Чауде показывает снимки раздробленный 
тазобедренный сустав заменен титановым аналогомтазобедренный сустав заменен титановым аналогом
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БЛАСТИ
ÇÀ ÍÀØ ÓÐÀËÜÑÊÈÉ ÊÐÀÉ!В номере:

В повесткеФакты и события

Цифры недели
В 2015 году строительство 
жилья для детей-сирот из 
областной казны выделен 
1 млрд. рублей. За счет 
этих средств построено 
775 квартир. В ноябре 
новосёлами стали 200 детей-
сирот. По объёму новостроек 
для сирот наш регион 
занимает в стране 

4 .

На сайте областного 
департамента по охране, 
контролю и регулированию 
использования животного мира 
размещен список, включающий 

23
для рыборазведения площадью 
1224 га. В ведомство уже 
поступило 17 предложений 
об определении границ 
рыбоводческих участков. 

Свердловская область вошла в

5
регионов России по числу 
проектов импортозамещения, 
утвержденных Минпромторгом 
РФ. В список министерства 
попали 111 проектов в 
металлургии, производстве 
станков и оборудования, 
машиностроении и других 
отраслях.

В ходе торжественной цере-
монии глава региона наградил 18 
педагогов. Так, в своих номина-
циях победителями стали учитель 
Новоуральской гимназии Галина 
Девятайкина, учитель-логопед 
д/с № 52 из Асбеста Алла Долгих, 
преподаватель детской музыкаль-
ной школы № 1 из Екатеринбурга 
Дарья Сушенцева, воспитатель 
Центра «Эхо» города Екатеринбур-
га Галина Аристова, музыкальный 
руководитель Антоновского дет-
ского дома Наталья Коробкова, 
преподаватель Екатеринбургского 
экономико-технологического кол-
леджа Татьяна Николаева.

Евгений Куйвашев поблагода-
рил педагогов за высокий профес-
сионализм и самоотдачу в работе. 
Он отметил, что поддержка системы 
образования – один из приоритетов 
региональной власти. 

«Сегодня на образование в 

Свердловской области ежегодно 
направляется не менее трети всех 
расходов областного бюджета. Так, 
в этом году было выделено почти 
42,5 миллиарда рублей. В 2015 году 
мы впервые предоставили субсидии 
муниципалитетам для реализации 
программы «Уральская инженер-
ная школа», которую поддержал 
Президент РФ. За счет этих средств 
в школах были оснащены кабине-
ты физики, химии, информатики, 
и мы дальше будем развивать это 
направление», – отметил Евгений 
Куйвашев. 

Он обратил внимание, что 
Свердловская область лидирует сре-
ди регионов по таким показателям, 
как внедрение образовательной ро-
бототехники. За последние 2 года 
за счет бюджетных средств в 27 го-
родах создано 30 базовых площадок 
Дворца молодежи, которые стали 
центрами технического творчества. 

Кроме того, удалось повысить 
зарплату работников дошкольного, 
общего, дополнительного и средне-
го профессионального образования 
до уровня средней заработной пла-
ты в целом по экономике региона.

Завершается очередной 
календарный год. В 
это время традиционно 
чествуют лучших 
представителей 
трудовых коллективов 
различных сфер 
деятельности. Так, 
7 декабря глава 
региона Евгений 
Куйвашев поздравил 
педагогических 
работников – 
победителей и 
финалистов конкурса 
на соискание премии 
губернатора в 2015 году.

Губернатор Свердловской об-
ласти дважды за последние недели 
обсудил с Владимиром Путиным 
перспективы региона. 25 нояб-
ря во время визита президента 
в Нижний Тагил и Екатеринбург 
поднимались вопросы социально-
экономического развития Средне-
го Урала. 8 декабря в ходе заседа-
ния совета при Президенте РФ по 
развитию физкультуры и спорта – 
о развитии отечественного футбо-
ла и обеспеченности спортивной 
инфраструктурой к чемпионату 
мира по футболу 2018 года.

Особое внимание было об-
ращено на наследие чемпионата. 
«Речь идет о создании современ-
ной инфраструктуры, которая по-
том долгие годы должна работать 
на развитие территории», – под-
черкнул Владимир Путин.

По словам Евгения Куйвашева, 
в области утверждена комплекс-

ная программа. В июле в Екате-
ринбурге сдали в эксплуатацию 
реконструированный стадион 
«Уралмаш» – первый в стране 
объект, построенный к ЧМ. Кро-
ме создания спортивной инфра-
структуры, развивается дорожная 
сеть, сфера гостеприимства. 

Министр спорта России Ви-
талий Мутко акцентировал, 
что нужно развивать массовый 
школьный футбол и предложил 
создавать региональные центры 
по футболу. По мнению Евгения 
Куйвашева, такие центры позво-
лят в конечном счете вернуть рос-
сийскому футболу былую славу. 
Он отметил, что в регионе с 2013 
года действует Уральская акаде-
мия футбола, которая уже готовит 
спортивный резерв, при этом се-
годня футболом занимаются более 
55 тысяч уральцев, из них – 11,4 
тысяч детей и подростков.

Футбол и наследие чемпионата 
останутся с нами

EXPOELKA.RU

Новые предложения для туристов

Евгений Куйвашев: 
Спасибо педагогам
за профессионализм и самоотдачу

Губернатор Евгений Куйвашев направил поздравительные 
телеграммы уральцам, которых высокими государственными 
наградами отметил Президент РФ Владимир Путин. Поздравления 
получили полковник Серик Султангабиев, награжденный Звездой 
Героя России, гендиректор завода им. Калинина Николай Клейн, 
удостоившийся ордена «За заслуги перед Отечеством» 3-й степени, 
токарь комбината «Электрохимприбор» Анатолий Коптелов, 
которому присвоен «Орден почёта».
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ÇÀ ÍÀØ ÓÐÀËÜÑÊÈÉ ÊÐÀÉ! Губернатор Евгений Куйвашев: 
«Развитие внутреннего и въездного туризма вписано в стратегию развития всей Свердловской области»

Мнения

Новые предложения туризма на Урале
Сегодня, когда активно идёт переориентация 
туристического рынка, Свердловская область 
предлагает уже готовые проекты. Главный 
туристический маршрут – «Самоцветное кольцо 
Урала» – развивается с 2013 года и работает на 
профессиональной основе: только с июня текущего 
года по нему проехало 2300 туристов. Хотя сегодня в 
области есть много других интересных предложений. 

Евгений Куйвашев, 
губернатор 
Свердловской области:
«Год от года все больше лю-
дей из разных уголков России 
и мира приезжают к нам на 
Урал, чтобы открыть для 
себя интересные страницы 

истории, познакомиться с нашей приро-
дой, совершить паломничество к святым 
местам. Мы рады пригласить к нам всех 
туристов».

Алексей Орлов, 
министр инвестиций 
и развития региона:
«Сегодня мы ждем от глав 
муниципалитетов пере-
чень предложений – чем они 
могут помочь в создании 
кластера «Река Чусовая». 

Муниципальные проекты будем включать 
в общую базу для инвесторов. Также будет 
создана рабочая группа. В особо охраняемых 
территориях нужно соблюсти принцип «не 
навреди».

Эльмира Туканова, 
директор Центра 
развития туризма 
Свердловской области:
«В последнее время популяр-
ность региона растет. Се-
годня около 60% туристов 
путешествуют в составе 

групп, 40% – самостоятельно. Это и жи-
тели соседних областей (Челябинской, Тю-
менской и Пермского края), и свердловчане, 
которые совершают туры выходного дня».

Ольга Гаврилова, 
президент 
Урало-Сибирской 
курортной ассоциации:
«В Свердловской области 
набирает популярность оз-
доровительный туризм. На 
зимний период загрузка наших 

санаториев достаточно высока, отрадно и то, 
что цены, по сравнению с прошлогодними, не из-
менились. Мы наблюдаем увеличение спроса на 
оздоровительные туры выходного дня, а также 
на оздоровительно-экскурсионные туры».

Вдоль берега реки Чусовой
На Среднем Урале начали 

создавать новый туристический 
кластер «Река Чусовая», который 
объединит 13 населенных пунктов 
в 5 муниципалитетах области.

В прошлом году, по самым 
скромным подсчетам, на Чусовой 
побывали 48 тысяч человек. Одна-
ко инфраструктуру для активного 
отдыха на этой территории ещё 
предстоит создать. На это обра-
тил внимание губернатор Евгений 
Куйвашев, когда в мае текущего 
года открывал сплав по реке. «Это 
колоссальные вложения, поэтому 
необходимо активно привлекать 
бизнес для строительства гости-
ниц, кафе и других объектов», – 
заявил тогда глава региона.

На территории кластера бла-
гоустроят 12 экспозиционных 
площадок на местах расположе-
ния «Демидовской пристани», 8 
гостевых комплексов с точками 
питания и обустроенным авто-
кемпингом или автостоянкой. 
Например, в деревне Баронская 
планируется создать эколого-
просветительский центр, в дерев-
не Каменка – комплекс «Ключ Ка-
мень», в поселке Билимбай – исто-
рический комплекс «Наследие 
Строгановых». А в поселке Старо-
уткинск восстановят старый Де-
мидовский завод и превратят его 
в галерею современного искусства 
и прибрежный лагерь для худож-
ников.

Парк по сказам Бажова
В Арамили строится «Парк 

Сказов» – первый на Урале тема-
тический парк, посвящённый ска-
зам Павла Бажова. 

На площади в 16 га расположат-
ся парки уральских и русских ска-
зов, деревня народов Урала, ферма 
«Серебряное копытце», гостиница, 
ресторан и детский лагерь. 

Уже в декабре парк примет 
первых посетителей.

«Мы хотим познакомить 
туриста с уральской культурой и 
героями уральских сказов, сохра-
нить и передать последующим по-
колениям наши традиции и ремёс-
ла», – говорит основатель проекта, 
директор «Детского бюро путеше-
ствий», член правления Уральской 
ассоциации туризма и Российско-
го Союза туриндустрии Наталья 
Ларионова.

Екатеринбург опередил 
Анапу и Ялту

Екатеринбург вошел в число 10 
самых популярных городов Рос-
сии для путешествий в 2015 году. 
Об этом свидетельствуют данные 
рейтинга, составленного Travel.ru.

Рейтинг формировался по ко-
личеству забронированных мест в 
гостиницах с 1 января по 31 декаб-
ря 2015 года туристами, путешес-
твующими самостоятельно. Пер-
вые 3 строчки занимают Москва, 
Санкт-Петербург и Сочи. Екате-
ринбург расположился на 8-й по-

зиции, опередив Анапу и Ялту, 
оставив далеко позади Пермь (на 
14-м месте) и Челябинск (на 22-м).

Средняя стоимость прожива-
ния в гостиницах Екатеринбурга, 
по данным турсервиса, составля-
ет 3332 рубля в сутки, что ниже 
общероссийской (3600 рублей), 
а также выгодно отличается от 
Сочи и Ялты (более 4 тысяч руб-
лей), Москвы (3910), Анапы 
(3728), Челябинска (3617), Санкт-
Петербурга (3513 рублей).

Качканар для туристов 
самый бюджетный

В России названы самые бюд-
жетные места для посещения 
туристов. В этот рейтинг вошел 
Качканар. Рейтинг был составлен 
на основе данных по оплате турис-
тами гостиниц за сутки прожива-
ния. В него включены 25 городов 
со стоимостью от 450 до 1400 руб-
лей за сутки.

Качканар оказался на 10 месте 
рейтинга. Сутки проживания, в 
среднем, здесь стоят 1050 рублей.

Достопримечательность горо-
да – гора Качканар высотой 888 м 
над уровнем моря. Гора изобилу-
ет скалами причудливой формы, 

многие из которых имеют соб-
ственные имена. Самая извест-
ная из них – «Верблюд». На севе-
ро-восточном склоне горы в 1995 
году основан буддистский монас-
тырь Шад Тчуп Линг.

200 лет гуляний на Лисьей горе
Центр развития туризма горо-

да Нижнего Тагила реализует нес-
колько туристических проектов. 
Один из них – «Гулянье на Лисьей 
горе».

Это гулянье имеет двухвеко-
вую историю. Раньше оно про-
ходило в летний Николин день. 
Размах праздника отражен на 
картине Исаака Худоярова, соз-
данной в 1830-1840 годах. А иллю-
минацией и праздничным убран-

ством горы восхищался поэт 
Василий Жуковский. Как расска-
зали в пресс-службе городской ад-
министрации, сегодня праздник 
начинается костюмированным 
шествием по набережной Тагиль-
ского пруда, через парк культуры 
имени Бондина к центральной 
площадке на Лисьей горе. Яркий 
и красочный парад участников 
сопровождается песнями, приба-
утками, музыкой.

Поздравим велосипед
 «День рождения первого ве-

лосипеда» - это еще один нижне-
тагильский проект будущего года. 
Этот праздник включит в себя ве-
локвест по городу и многодневный 
велопробег по городам «Самоцвет-
ного кольца», к которому смогут 
присоединиться все желающие. 

Отметим, что данный про-
ект получил диплом 3-й степени 
в номинации «Спортивные ме-
роприятия и экстрим» на IV Все-
российском конкурсе в области 
событийного туризма, который 
прошел в конце ноября в Ханты-
Мансийске.

Цифры

В реестре Центра развития 
туризма Свердловской области – 
более 

200 
 

по Уралу, 65 из них – детские, 
по которым работают 
туроператоры.

В Свердловской области 
насчитывается 

12  
  .

Количество посетителей 
кластера «Река Чусовая» 

вырастет (туристов)

2014 2020

48 000

100 000
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Общественная приёмная
Зарегистрировано

1102
обращения граждан в 

«Общественную приемную»

Положена ли 
социальная доплата 
к пенсии?

У меня пенсия – чуть больше 7 тысяч рублей, и у жены такая же. Поясните, пожа-
луйста, имеем ли мы право на социальную доплату к пенсии, если прожиточный 
минимум для пенсионера в Свердловской области сейчас 8330 рублей. К кому нам 
обратиться?

Сергей Савин, Пышминский район.

Сначала поясним, что социальные доплаты к пенсии неработающим пенсионерам по-
могают довести уровень их материального обеспечения до прожиточного минимума (далее 
– ПМ), установленного законодательством. Общая сумма материального обеспечения не-
работающего пенсионера не может быть меньше этой величины.

В материальное обеспечение пенсионера входят суммы выплат: пенсии; дополнитель-
ного материального (социального) обеспечения; ежемесячной денежной выплаты, включая 
стоимость набора социальных услуг; иных мер соцподдержки в денежном выражении (за 
исключением единовременных выплат). 

Теперь – о социальной доплате к пенсии. Она может быть федеральной или региональ-
ной. Для определения размера федеральной социальной доплаты к пенсии в федеральном 
бюджете величина ПМ пенсионера в целом по стране на 2015 год установлена в размере 
7161 рубль. В Свердловской области ПМ пенсионера выше федерального. Так, постанов-
лением регионального правительства от 9.09.2015 №815-ПП «Об установлении величины 
прожиточного минимума на 4 квартал 2015 года» величина ПМ пенсионера – 8330 рублей. 

Для определения права на получение социальной доплаты к пенсии рекомендуем обра-
титься в управление Пенсионного фонда РФ по месту жительства.

* Федеральные законы: «О государственной социальной помощи» от 17.07.1999 №178-ФЗ (ред. от 21.07.2014), «О прожиточном минимуме в РФ».

Кому компенсируют 
затраты 
на газификацию?

Мы с женой – пенсионеры. Провели в дом газ, заплатили 100 тысяч рублей. Будет 
ли компенсация за газификацию? 

Виктор Прутов, Карпинск

Я – ветеран труда. Сдала в соцзащиту документы на получение компенсации за 
газификацию. Но до сих пор не получила её. Почему?

Альбина Намятова, Тугулым

Как представитель потребительского газового кооператива «Михайловский» хочу 
узнать, будет ли выплачиваться компенсация расходов, понесенных при установке 
газового оборудования в домах частного сектора?

Валентина Захарова, Михайловск

С 1 января 2015 года единовременная материальная помощь на частичное возмещение 
расходов по газификации жилых помещений российское законодательство не предусматри-
вает. Однако областной закон от 29.10 2007 г №126-ОЗ «Об оказании в Свердловской облас-
ти государственной социальной помощи…» предусматривает предоставление гражданам, 
имеющим доход ниже прожиточного минимума, установленного в регионе, социальных 
гарантий в форме компенсации 90% затрат на подключение жилых помещений к газовым 
сетям, включая затраты на разработку проектной документации, и 90% затрат на приоб-
ретение предусмотренного в перечне, утвержденном областным правительством, бытового 
газового оборудования, но не более 35 тысяч рублей. По вопросу предоставления таких со-
циальных гарантий малоимущим семьям и малоимущим одиноко проживающим гражда-
нам необходимо обратиться в управление соцзащиты по месту жительства.

Подготовлено по ответу замминистра социальной политики Свердловской области Диляры Медведской

Материнский капитал 
будет

Планируем рождение 3-го ребёнка. Подскажите, что изме-
нится в отношении выплаты российского и областного мате-
ринского капитала в 2016 году?

Светлана Яковлева, Краснотурьинск

Сроки выплаты федерального материнского капитала 
пролонгированы. Об этом объявил Президент России 
Владимир Путин, выступая с Посланием Федеральному 
Собранию. После чего Минтруда внесло в Правитель-
ство РФ законопроект о продлении программы ма-
теринского капитала на 2 года – до 31 декабря 2018 
года. 

В Свердловской области Закон о бюджете на 2016 
год сохраняет весь объем льгот для семей с деть-
ми. Правительство региона прорабатывает воп-
рос о продлении сроков действия регионального 
материнского капитала в 2017 и последующих го-
дах. 

Сегодня при рождении 3-го или последующего 
ребёнка уральские семьи имеют право на получение 
регионального маткапитала. С учетом индексации, 
в 2015 году размер данной выплаты составляет бо-
лее 116 тысяч рублей, а в случае рождения одновре-
менно 3-х и более детей семье выплачивается еди-
новременная сумма – свыше 175 тысяч рублей.

Поддержка 
усыновителям и опекунам

Сохранится ли в 2016 году поддержка тем, кто решает при-
нять в свою семью ребёнка?

Ольга Стукова, Екатеринбург

Да, меры поддержки сохранятся. Так, при усыновле-
нии ребенка в возрасте от 10 лет либо при одновре-

менном приеме в семью 2-х и более детей, размер 
единовременной денежной выплаты составляет 200 
тысяч рублей. Остальные категории усыновителей 

получают по 50 тысяч. Людям, которые усыновля-
ют ребенка-инвалида, единовременно вы-

плачивается 400 тысяч рублей. Также 
в регионе установлены дифференци-
рованные «детские» пособия в семьях 

опекунов и приемных родителей, вве-
дена дополнительная надбавка для 
приемных родителей, воспитываю-
щих ребенка старше 10 лет. 

Кроме того, граждане, одновре-
менно усыновившие 3-х и более 

детей, являющихся братьями и 
сестрами, могут получить суб-

сидии на приобретение либо 
строительство жилья.

Потеряла отца 
на войне 

Прочитала в одной из газет статью о 
том, что членам семей погибших (умер-
ших) участников Великой Отечествен-
ной войны по федеральному закону 
должны быть выплаты. Я – ветеран тру-
да, а мой отец погиб на фронте в 1942 
году. Подхожу ли я к этой категории?

А. Лапина, д. Конево, Артинский р-н 

Действительно, федеральный закон «О 
ветеранах» предусматривает меры социаль-
ной поддержки, но льготы предоставляются 
не всем членам семьи умершего участника 
ВОВ, а только – нетрудоспособным членам 
семьи умершего участника ВОВ, состоящим 
на его иждивении и получающим пенсию по 
потере кормильца; его родителям; супруге 
(супругу), ставшей(-му) инвалидом вслед-
ствие общего заболевания, трудового уве-
чья и других причин, не вступившей (-му) в 
повторный брак; супруге (супругу), не всту-
пившей (-му) в повторный брак и прожива-
ющему одиноко. 

Если гражданин относится к одной из 
перечисленных категорий, то он имеет пра-
во на получение льгот.   

Подготовлено по ответу ГАУ СО
«Информационно-аналитический центр»По материалам департамента информполитики губернатора Свердловской области
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Пышма

Нижняя Тура

Нижний Тагил

Красноуральск

Качканар

Карпинск

Ирбит

Бисерть

Байкалово

Екатеринбург

БЛАСТИ
ÇÀ ÍÀØ ÓÐÀËÜÑÊÈÉ ÊÐÀÉ! Губернатор Евгений Куйвашев: «В области хорошо развита спортивная инфраструктура, 

которая позволяет проводить крупные мероприятия, в том числе международного уровня».

Качканар

Нижняя Тура

Красноуральск

Нижний Тагил

Екатеринбург

Байкалово

Карпинск
Добровольцы ГТО

В ближайшее время учащиеся 11-х классов нижнетурин-
ских школ приступят к сдаче нормативов комплекса «Го-
тов к труду и обороне» (ГТО). Всероссийскую проверку 
на силу, ловкость и выносливость до 20 января 2016 года 
пройдёт 61 юный нижнетуринец. В городском управле-
нии образования сообщили, что сдача норм ГТО – дело 
добровольное. Результаты отправят в Екатеринбург, и к 
концу учебного года ребята, выполнившие нормативы, 
получат значки.

 «Время»

Сошлись в рукопашную
Золото чемпионата области по боевому самбо разыгра-
ли между собой 2 качканарских самбиста. В весовой ка-
тегории до 62 кг не было равных воспитанникам ДЮСШ 
«Самбо и Дзюдо», мастерам спорта Ахмату Рахматову и 
Алишеру Джумаеву, которые встретились в финале. В 
итоге, золото – у Ахмата, серебро – у Алишера. Еще один 
качканарский самбист Виталий Лазарев стал серебря-
ным медалистом в весе до 57 килограммов.

 «Качканарское время»

Тяга становая
Отлично выступила команда Бисерти в первенстве Рос-
сии по пауэрлифтингу среди спортивных школ. Наталья 
Валишева в категории до 72 кг в упорной борьбе заво-
евала золотую медаль. По итогам соревнований юноши 
спортшколы стали бронзовыми призерами, получили 
кубок и грамоту за 3-е место. Весомый вклад в копилку 
уральской команды внес Илья Чеботаев: в категории до 
66 кг он стал серебряным призёром.

 «Бисертские вести»

Бисерть Фундамент рекордов и побед
Городская детско-юношеская спортивная школа отме-
тила 70-й день рождения. На юбилей в Ирбит приехали 
выпускники и тренеры ДЮСШ. По воспоминаниям руко-
водителя физвоспитания филиала УрФУ в Среднеураль-
ске, тренера 1 категории (выпускника ДЮСШ 1972 года) 
Павла Шабалина, в 70-е годы прошлого века школа юти-
лась в старом кирпичном здании. «В небольшом зале до 
позднего вечера тренировались легкоатлеты и гимнасты, 
закладывая фундамент рекордов и побед, – вспоминает 
Павел Шабалин. – В итоге школа тогда воспитала чемпи-
онку мира по лёгкой атлетике в метании диска, заслужен-
ного мастера спорта Ольгу Чернявскую (Давыдову)».

 «Восход» 

Ирбит
Волейболисты
на «Турнире поколений»

В селе Печёркино волейбольный «Турнир поколений» 
собрал на площадке спортсменов разного возраста – от 
школьников до пенсионеров. Участники приезжают в 
местную школу скорее для того, чтобы встретиться с то-
варищами, увидеть тех, с кем сражался на волейбольной 
площадке год или 5-10 лет назад. Организацией турнира 
занимается учитель сельской школы Олег Меньшенин. 
По его словам, он хочет видеть на спортивной площадке 
ещё больше участников. «Все они – спортсмены, а бывших 
спортсменов не бывает», – считает Олег Меньшенин.

 «Пышминские вести»

«Шайбу!» –
закричат сельчане

В селе Нижняя Иленка возводят хок-
кейный корт. Строители провели пла-
нировку нового спортивного объекта, 
установили деревянные борта вокруг. 
Впереди – монтаж освещения, загра-
дительной сетки и устройство раз-
девалки. Местные жители, особенно 
дети, считают дни, когда завершатся 
работы. Это будет 4-й корт в Байка-
ловском районе. В прошлом году такой 
же спортивный объект появился в селе 
Шадринское.

 «Районные будни»

Брасс, кроль и баттерфляй
Городской бассейн пользуется популярностью как у крас-
ноуральцев, так и жителей близлежащих городов. Как от-
метил директор дворца спорта «Молодость» Анатолий 
Колбаев, ежедневно здесь тренируются 300-400 человек. 
Во дворце спорта проходят соревнования и тренировки 
не только по водным видам спорта. Так, в начале ноября 
в «Молодости» состоялись областные соревнования по 
дзюдо.

 «Красноуральский рабочий»

Ход конём!
В конце ноября в шахматном клубе «Горняк» состоялись 
сразу 2 турнира: первенство города по шахматам среди 
школьников в рамках Всероссийского турнира «Белая ла-
дья» и «Блицтурнир» по шахматам на призы газеты «Кар-
пинский рабочий». В детских соревнованиях участвовали 
8 команд из 4 школ города. «Турнир полюбился детям, 
– говорит руководитель клуба В.Савчук. – Большое ко-
личество команд и участников означает, что шахматы по-
пулярны среди юных карпинцев».

 «Карпинский рабочий»

Узор коньком 
Чемпионат России по фигурному катанию пройдёт в 
уральской столице 22-27 декабря на площадке КРК «Аре-
на Уралец». Ожидается, что за награды поборются 90 
спортсменов. О высокой конкуренции на первенстве го-
ворит даже не количество, а качество претендентов на 
медали – среди них 11 олимпийских чемпионов. В чис-
ло участников национального чемпионата в одиночном 
мужском катании вошел Максим Ковтун, который пред-
ставляет Свердловскую область. Отметим, что в регионе 
уже началась продажа билетов на чемпионат России.

 Департамент информполитики
 губернатора Свердловской области

Лыжники
полетели!

На трамплинном комплексе «Аист» 
во 2-й раз прошёл этап Кубка мира 
по прыжкам на лыжах среди муж-
чин и женщин. На Средний Урал 
приехали звёзды трамплина – олим-
пийские чемпионы и чемпионы 
мира. Полёты лучших прыгунов 
мира на горе Долгой проходили 
вечером при свете прожекторов, 
что придавало соревнованиям осо-
бую зрелищность. Отметим, канал 
Eurosport в прямом эфире трансли-
ровал соревнования в Нижнем Та-
гиле на весь мир.

 Департамент информполитики
 губернатора Свердловской области

шммамш

Пышма
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Имеются противопоказания. Требуется консультация специалиста.

Дорогую и любимую маму, Дорогую и любимую маму, 
бабушку и прабабушку бабушку и прабабушку 

Валентину Андреевну Валентину Андреевну КАДНИКОВУКАДНИКОВУ  
поздравляем с Юбилеем!поздравляем с Юбилеем!

По жизни шла всегда ты прямо,По жизни шла всегда ты прямо,
Храня тепло родных сердец,Храня тепло родных сердец,
Ты наша бабушка и мама,наша бабушка и мама,
Пример для нас и образец.Пример для нас и образец.
Своей улыбкой согревая,ей улыбкой согревая,
Своею мудростью делясь,Своею мудростью делясь,
Ты помогала, дорогая,ы помогала, дорогая,
С бедой нам справиться не раз.С бедой нам справиться не раз.
И вот, семьей сегодня дружноИ вот, семьей сегодня дружно
Тебя поздравить собрались,Тебя поздравить собрались,
Пускай все будет так, как нужно,Пускай все будет так, как нужно,
И долгой-долгой – эта жизнь.И долгой-долгой – эта жизнь.
Здоровье, силы, настроеньеЗдоровье, силы, настроенье
Пускай Господь тебе дает,Пускай Господь тебе дает,
В 80-й день рожденья,В 80-й день рожденья,
Душа ликует и поет.Душа ликует и поет.

Дети, внуки, правнуки.Дети, внуки, правнуки.

Поздравляем с 55-летием Поздравляем с 55-летием 
нашу любимую мамочку нашу любимую мамочку 

Ольгу Геннадьевну Ольгу Геннадьевну ТАСКИНУТАСКИНУ!!

Дорогая наша Дорогая наша 
мама,мама,
Мы желаем в Мы желаем в 
юбилей,юбилей,
Чтоб жила счаст-Чтоб жила счаст-
ливой самой,ливой самой,
Много теплых Много теплых 
светлых дней.светлых дней.
Пусть удача в дом Пусть удача в дом 
стучится,стучится,
Принимай скорей гостей,Принимай скорей гостей,
Пусть почаще в доме будетПусть почаще в доме будет
Много маленьких детей.Много маленьких детей.
Не грусти о том, что былоНе грусти о том, что было
И цени все-то, что есть.И цени все-то, что есть.
Счастье – дети твои рядом.Счастье – дети твои рядом.
А твои сегодня здесь.А твои сегодня здесь.

Твоя любящая семья.Твоя любящая семья.

Дорогую Дорогую 
Галину Витальевну Галину Витальевну 

КРУШИНСКИХКРУШИНСКИХ  
поздравляем с 55-летием, поздравляем с 55-летием, 

с выходом на заслуженный отдых!с выходом на заслуженный отдых!

От родных в этот От родных в этот 
праздничный деньпраздничный день

Пожеланья удачи Пожеланья удачи 
прими!прими!

Станет день пусть Станет день пусть 
улыбкой отмеченулыбкой отмечен

И весь год в счастье И весь год в счастье 
этом живи!этом живи!

С днем рождения тебя, С днем рождения тебя, 
дорогая,дорогая,

С днем желаний, цветов и любви,С днем желаний, цветов и любви,

Женский путь пусть бежит не виляя,Женский путь пусть бежит не виляя,

И подарки пусть дарит судьба!И подарки пусть дарит судьба!

Пусть с тобой будут близкие люди,Пусть с тобой будут близкие люди,

Дети, муж, и друзья, и враги,Дети, муж, и друзья, и враги,

Пусть порой очень женский век труден,Пусть порой очень женский век труден,

Выше нос, и вперед ты иди!Выше нос, и вперед ты иди!

Муж, дети, внуки, родные.Муж, дети, внуки, родные.

Уважаемая Татьяна Георгиевна Уважаемая Татьяна Георгиевна ЯКИМОВСКИХЯКИМОВСКИХ!!
У тебя сегодня юбилей,У тебя сегодня юбилей,
Мы тебя сердечно поздравляем,Мы тебя сердечно поздравляем,
Нет тебя, прекрасней и добрей,Нет тебя, прекрасней и добрей,
Счастья в жизни мы тебе желаем!Счастья в жизни мы тебе желаем!
А еще здоровья и любви,А еще здоровья и любви,
Исполненья всех твоих желаний,Исполненья всех твоих желаний,
Много лет, Танюша, ты живи,Много лет, Танюша, ты живи,
Окруженная заботой и вниманьем! Окруженная заботой и вниманьем! 
С уважением, С.  А. Ситковская, Н. С. Гребнева. С уважением, С.  А. Ситковская, Н. С. Гребнева. 
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* Как поняли наши читатели, 
на ярмарке ты представишь су*
венирные монеты и будешь эф*
фектно взмахивать огромной 
кувалдой. Какие монеты мы 
увидим и уникальны ли они?

� Самые разные, часть из 
них – уникальны, потому что 
это � разработка нашей студии 
и связаны они с памятными ме�
стами. Есть монеты, посвящен�
ные Павлу Петровичу Бажову, 
Тальков Камню, храму Симеона 
и Анны, стеле Сысерти в виде 
ключика. Есть и универсальные 
изображения, сделанные по на�
шим эскизам, но подходящие к 
любому городу, они очень попу�
лярны у местных жителей – «Да», 
«Нет» или «На удачу». 

* Люди видят уже красивую 
часть создания монеты – муж*
чина заносит кувалду и мощно 
бьет ею по пню, где закреплены 
клише и заготовка для монеты. 
Но это уже финал. Что проис*
ходит до этого, как создаются 
монеты?

� Разрабатывается эскиз, 
его обрисовывает дизайнер на 
компьютере. Итоговый файл 
отправляем в город, на специ�
альном станке его наносят на 
болванку из особо прочной ста�
ли. В Сысерти такого не сделать 
– если оборудование можно най�
ти, то вот такую сталь, которая 
выдерживает до 10 тысяч уда�
ров кувалдой – пока не найти. 
Потом привозим сюда и готовы 
пускать клише в ход. Даже на за�
каз можем какую�то монету раз�
работать, к тому же юбилею или 
свадьбе. Но надо понимать, что 
это не делается за пару часов – 
нужно несколько дней. И за это 
время заказчик может «остыть» 
к идее – вот, пожалуй, главная 
проблема. 

* Одна из монет получилась 
очень значимой – она была 
посвящена 9 мая и памятнику 

Воина в Сысерти. Вообще, 
этот образ вы очень активно 
использовали во время празд*
нования юбилея Победы и, 
почему*то, ранее такого еще 
никто не успел придумать. Как 
родилась эта идея? 

� Самое дорогое для человека 
– это символический капитал. То 
есть не сам материал, а те сим�
волы и память, которые он несет. 
Мы могли сделать просто моне�
ты с 9 мая или орден Победы. 
Это значимо для всей страны, 
но для жителей Сысерти главный 
символ Дня Победы – это как 
раз образ памятника Воину. Мы 
старались его использовать вез�
де. Это объединяет сысертчан, 
говорит о нашей идентичности. 
Монета всем понравилась, хотя 
тогда погода подвела. 

* У многих мастеров есть 
понятие сезонности – есть го*
рячее время и период затишья. 
Есть ли такое в сувенирном 
деле, в чеканке монет?

� Студия у нас располагается 
на первом этаже в здании ад�
министрации округа в Сысерти. 
Летом часто выставляемся на 
крупных городских мероприяти�
ях. Погода играет большую роль 

– в минус тридцать и народу не 
будет, да и самим некомфор�
тно в таких условиях работать. 
Летом � «горячее время», но 
иногда предсказать результат 
невозможно. К примеру, на 
Масленице нынче полтора часа 
без остановки чеканил монеты! 
Как�то стоял с монетами у вхо�
да в парк «Бажовские места». 
Вроде бы там сувенирная про�
дукция приезжим гостям инте�
ресна. Но больших денег на этом 
не сделаешь, особенно, если не 
сам чеканишь, а нанимаешь че�
ловека, которому зарплату пла�
тишь. Так что овчинка выделки 
не стоит. 

* Знаю, что кроме монет, 
у вашей студии есть и другие 
уникальные сувениры, связан*
ные с нашей малой родиной.

� Интересная миниатюра�
магнит в форме чугунного забо�
ра, который располагается возле 
сысертской плотины. Или магни�
ты с традиционными символа�
ми – цаплей, стелой Сысерти. 
Придумана серия наклеек с на�
шей цаплей. Пробуем новые тех�
ники, новые материалы. Сейчас 
изучаем, как делать продукцию 
из мраморной крошки в соче�
тании со смолой – получаются 
очень необычные вещи! 

* Как и в любом деле, для 
успешного развития необхо*
димо получать новые знания. 
Занимаешься ли ты этим?

� Хотел поступить на гео�
брендинг, чтобы продвигать тер�
риторию. Но на бюджете было 
пять мест, а я оказался шестым. 
Чуток не хватило, правда, связь 
с кафедрой все равно удалось 
наладить. Стараюсь и самостоя�
тельно много материала изучать 
по этой теме. Читаю, смотрю, 
участвую в крупных конференци�
ях, которые проходят в области. 

* Сложно ли развиваться в 
сувенирном деле? 

� Эта сфера предпринима�
тельства у нас, к сожалению, не 
слишком рентабельна. Местным 
жителям сувениры сысертской 
тематики – не особо интересны, 
значит нужно ориентироваться 
на приезжих. А «поймать» их 
где�то в самом городе – невоз�
можно, они напрямую едут в ту�
ристические места – тот же парк 
«Бажовские места». Но и тут 
сейчас появляется конкурент в 
Арамили. Есть опасения, что их 
«Парк сказов» перетянет к себе 

внимание туристов и заберет 
у нас один из главных туристи�
ческих брендов – П. П. Бажова. 
В этом направлении наша тер�
ритория очень мало делает для 
популяризации родины велико�
го уральского писателя, и дело 
даже не в действиях властей они 
в последнее время стараются. В 
целом сам город должен дышать 
этой идеей, каждый житель с мо�
локом матери должен впитывать 
«тайную силу Сысерти», а сейчас 
большинство нацелено на выжи�
вание, а не развитие. Если еще 
говорить о сложностях, то чтобы 
сделать что�то действительно 
уникальное, нужно приложить 
много сил, вложить средства в 
создание, и нет гарантии, что 
результат будет пользоваться 
популярностью.

* Почему же ты тогда не бро*
саешь эту деятельность? 

 � Мечтатель, потому что. И 
патриот своей малой родины. 
Нравится мне этим заниматься, 
приятно получать удовольствие 
от своего дела. Возможно, нам 
не хватает и еще какого�то гло�
бального символа, который бы 
и объединял, и представлял тер�
риторию самым разным людям. 
Даже тем, которые никогда не 
были в наших краях. К примеру, 
говорим «Наклонная башня» � 
все сразу понимают, о какой тер�
ритории идет речь, что там есть 
интересного. Вот и мне хочется 
найти что�то такое для нашего 
округа. Вообще � бизнес этот 
очень интересный. Ты что�то соз�
даешь, созидаешь, а не какие�то 
привозные сувениры из Китая 
перепродаешь. Здесь от того, на�
сколько много ты приложил сил, 
зависит, насколько качествен�
ной и хорошей будет работа. 

* Планируешь дальше разви*
ваться в этом направлении? 

� Да, мне это интересно. 
Недавно у одних сысертских 
мастеров нашел станок для об�
работки поделочного камня, они 
его еще в 1997 году сделали, но 
так и не запустили. Буду на нем 
сувениры делать. Можно при�
думывать серии магнитов, что�
бы, например, из них собирался 
какой�то значимый объект – тот 
же сысертский завод. Но тут 
очень много времени уходит 
на разработку, не все готовы 
брать маленькие заказы. А боль�
шие объемы мы пока не прода�
дим. Идей много, но не хватает 

времени и технической возмож�
ности развиваться постоянно. 

* А как вообще живется со*
временному молодому пред*
принимателю в Сысерти? Есть 
ли смысл молодежи двигаться 
в этом направлении?

� Смотря что ты хочешь от 
этого получить. Сысерть идеаль�
на для предпринимателя, кото�
рый просто хочет заработать на 
жизнь – так называемая само�
занятость. Чтобы ты трудился 
на себя, условно – зарабатывал 
на хлеб и на материалы. А вот 
в плане какого�то грандиозного 
развития � у нас, думаю, сложно. 
Многие необходимые сферы уже 
заняты, тут либо находить что�то 
уникальное и очень нужное всем, 
либо титанически вкладываться 
для получения большой отдачи. 

Еще одна проблема для 
Сысерти – кадры. Здесь за сред�
нюю зарплату работать хотят 
далеко не все, хотят просто при�
сутствовать на рабочем месте и 
деньги получать. Потому что они 
не испытывают в чем�то нужды. 
Большинство жителей – корен�
ные, а значит – или у них свое 
жилье, или живут с родителями, 
родственниками. У них нет такой 
сильной мотивации, как у тех, кто 
приезжает из глубинки в мегапо�
лис и знает, что если он не за�
работает на жилье и еду, то при�
дется вернуться в свою деревню. 
Кроме этого, у нас большое соци�
альное расслоение – люди видят 
богатые дома, шикарные маши�
ны и начинают думать, что если 
будут горбатиться за среднюю 
зарплату, то на такое никогда не 
заработать. 

Но дело только в деньгах. Мне 
кажется, что многим людям еще 
и неинтересно работать. Хотя 
это самое важное – испытывать 
интерес к тому, что ты делаешь. 
Уже потом идут деньги, связи, 
статус и прочее. У людей нет же�
лания развиваться, изучать, по�
знавать. Конечно, есть и тут свои 
исключения – знаю множество 
людей, которые поднялись с ни�
зов и чего�то добились в нашем 
маленьком городе. Но они много 
работали, а где�то просто повез�
ло. Но самое главное – они лю�
бят свое дело и не теряют к нему 
интереса, развиваясь дальше. 
Думаю, в этом и есть секрет успе�
ха молодого предпринимателя.

Наталья Беляева.

– в минус тридцать и народу не
будет, да и самим некомфор�

внимание туристов и заберет 
у нас один из главных туристи�

времени и технической возмож�
ности развиваться постоянно.

Перспективы сувенирного дела Перспективы сувенирного дела 
в маленьком городев маленьком городе

На «Рождественской ярмарке» в селе Кашино можно 
увидеть не только мастеров и рукодельниц, но еще и ма-
лых и средних предпринимателей Сысертского городско-
го округа с разнообразной продукцией и, порой, в самых 
непривычных образах. К примеру, основатель сысерт-
ской студии дизайна и рекламы «Ramarro» Александр 
Федоров перевоплотится в могучего молодца и всем 
желающим будет чеканить монеты. Мы встретились с 
Александром и поговорили об особенностях сувенирно-
го дела в маленьком городе, символах города и судьбе 
малого предпринимательства. 
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Перспективы сувенирного дела 
в маленьком городе

Помечтали 
о хоромах

Юлия и Илья Глухаревы живут 
в старом бабушкином домике. 
Они затеяли стройку в 2010 году, 
когда родили второго ребенка. 
Решили, что смогут потянуть. 
Многое делали своими руками. 
Хорошим подспорьем стал и ма�
теринский капитал.

Залили фундамент пристроя, 
подняли стены до уровня второ�
го этажа. А в конце 2011 родил�
ся сын. Третий ребенок. Поняли, 
что фундамент для разрастаю�
щейся семьи маловат. И узнали 
про программу поддержки мно�
годетных семей. 

В июне 2012 года сдали до�
кументы на получение социаль�
ной выплаты в фонд жилищного 
строительства Свердловской об�
ласти и ждали своей очереди. И, 
конечно, делились намерениями 
с окружающими. Хорошая знако�
мая настоятельно рекомендова�
ла им обратиться в строительную 
фирму своего сына. 

В марте 
2014 года по�
лучили за�
ветный серти�
фикат. Срок 
его действия 
– полгода. 
За это время 
семья долж�
на подыскать 
либо вариант 
покупки квар�
тиры, либо 
заключить договор на строитель�
ство. Покупку квартиры они не 
рассматривали. Да и какую квар�
тиру купишь на 1,324 млн рублей, 
если их пятеро.

Чиновники 
платят не глядя

В памятке на социальную вы�
плату указывается, что семья 
должна особенно тщательно 
выбирать подрядчика. Это не�
случайно. Заключив договор с 
подрядной организацией, они 
автоматически становятся за�
ложниками ее добросовестного 
отношения к делу. Бюджетные 
деньги, выделяемые на улучше�
ние жилищных условий семьям, 
авансом перечисляются строи�
телям. Независимо от того, уло�
жатся ли они в срок, выполнят 
ли работу качественно, доведут 
ли ее до конца. Дальше фирмы�
строители становятся неподкон�
трольными никому. 

Семья�заказчик не может по�
влиять на результат. Напрямую 
семьям денег не дают. Тут госу�
дарство решило подстраховаться: 
вдруг родители нерадивые. Надо, 

чтобы расходование средств 
было по целевому назначению. 
Получилось, как часто с благими 
намерениями. Добросовестные 
семьи беззащитны перед произ�
волом подрядчика. 

Чиновники перечислили день�
ги и забыли. Насколько эффек�
тивно используется бюджетная 
выплата, не интересуется ни 
одна государственная органи�
зация. Ни фонд, через который 
проходят средства, ни органы 
опеки и попечительства, ни над�
зорная организация в сфере ар�
хитектуры и строительства, ни 
даже прокуратура.

Если подрядчик не выполня�
ет муниципальный контракт, его 
вносит в черный список  анти�
монопольная служба. В данном 
случае, не работает и эта схема.

«Моя твоя 
не понимать»

Вот как было у Глухаревых. 
Весной  2014 года, получив вы�
плату, они заключили договор со 
строительной организацией. Той 

самой, кото�
рую рекомен�
довала старая 
знакомая. На 
кого и ориен�
тироваться в 
смысле надеж�
ности, как на 
давно знако�
мых людей?  

К залитому 
семьей само�
с т о я т е л ь н о 

фундаменту строители добави�
ли еще метров 20. Подняли сте�
ны первого этажа и под весь 
фундамент сделали небольшой 
мансардный этаж. Огрехи по ка�
честву Глухаревы худо�бедно за�
ставляли исправлять. Сложности 
в том, что большинство реальных 
исполнителей, с которыми они 
сталкивались, не говорили по�
русски. Телефонные переговоры 
с начальством тоже не всегда да�
вали результат, делится Юля.

Кончилось тем, что на крышу 
привезли гнилые доски и на этом 
сказали, что деньги кончились, � 
с ужасом вспоминает многодет�
ная мама.

Повторюсь, этой семье был 
выдан сертификат на сумму бо�
лее 1,3 млн рублей.

Дальнейшие мирные пе�
реговоры зашли в тупик. 
Правоохранительные органы 
(ни полиция, ни прокуратура) 
не увидели в действиях строи�
телей криминала. Не выпол�
нен договор? Это гражданско�
правовые отношения – идите в 
суд. И представители фонда, и 
представители надзорных орга�
низаций также развели руками. 
Уполномоченный по правам 
человека и уполномоченный 

по правам детей могли пред�
ложить лишь юридическую 
консультацию.

Со стройплощадки 
в зал суда

31 августа дом должны были 
доделать, согласно договору. Но 
к осени 2014 года стройка окон�
чательно встала. 1 сентября Юля 
обратилась к правозащитнику Б. 
Е. Фабриканту. Составили пре�
тензию. В 10 утра ее вручили, а к 
13 часам строители закрыли кры�
шу. Все 200 метров.  Хотя перед 
этим утеплитель месяц гнил под 
дождями на балках – лето было 
сырое.

Лучшие адвокаты на консуль�
тациях говорили сразу: дело бес�
перспективное. Строитель что�то 
делал по договору – в мошенни�
честве его не обвинишь. Второй 
вопрос – качество. Добьешься 
компенсации в суде, но если это 
частная фирма, на  которой не 
будет имущества, реально ниче�
го не взыскать.

Но выбора�то все равно нет. 
Юля поплакала, повздыхала, да 
и пошла в суд. Фонд, выдавший 
сертификат, от участия в суде в 
качестве третьего лица отказал�
ся ввиду отсутствия (цитирую до�
словно) «материально�правового 
интереса».

Чтобы оценить размер реаль�
ного ущерба, пришлось делать 
экспертизу. Естественно, плат�
но. На первый суд в январе 2015 
ответчик не пришел. И судья 
вынес решение заочно. Он удо�
влетворил исковые требования 
в полном объеме.  Обрадовалась 
Юля, но рано. 

Забегая вперед скажу, что на 
сегодняшний день за плечами 
многодетной мамы 13 судебных 
заседаний. И уже не единствен�
ная экспертиза. В целом на экс�
пертизы и юридическую помощь 
семья из своих скромных дохо�
дов потратила около 200 тысяч 
рублей. По совету юристов она 
меняла исковые требования. 
Безопаснее просить деньги на 
достройку, чем требовать пред�
писанного экспертизой демонта�
жа и строить заново. 

Суд вынес решение в пользу 
Глухаревых. Но никакой надежды 
на исполнение решения у семьи 
уже нет. Выдача сертификата 

стала основанием снятия семьи 
с очереди нуждающихся на улуч�
шение жилищных условий. И ни�
кому нет дела, что Глухаревы по�
прежнему вынуждены ютиться в 
стареньком маленьком бабушки�
ном домике.

Суды Базылевых 
- впереди

Один к одному складывается 
история Базылевых из Арамили. 
С тем только различием, что 
у Альберта Васильевича со 
Светланой Васильевной четверо 
детей. И весной 2014 года они 
получили сертификат на 2,1 млн 
рублей. В мае заключили дого�
вор на строительство двухэтаж�
ного дома на 200 кв м, который 
должен быть готов (по договору) 
к 30 октября 2014 года. Фонд пе�
речислил строительной органи�
зации деньги в полном объеме.

Почти сразу пошла перепи�
ска многодетной мамы с проку�
ратурой: «По локальной смете 
ничего не строится, а строится 
из брусков и фанеры», «полто�
ра месяца не ведется никакого 
строительства». Но на момент 
обращения срок действия до�
говора не истек. Подрядчику 

направили лишь предостереже�
ние о недопустимости наруше�
ния закона. Дальше правоохра�
нители предложили в судебном 
порядке требовать возмещения 
ущерба и пеней.

Экспертиза также сделала 
неутешительные выводы о том, 
что совокупность выявленных 
дефектов делает эксплуата�
цию недостроенного дома не�
безопасной, он представляет 
угрозу для проживания людей. 
Правоохранительные органы 
предложили добиваться правды 
в суде.

На сегодняшний день ара�
мильская семья живет по двум 
адресам. Мама с детьми в одно�
комнатной квартире, которую 
в свое время получила как вы�
пускница детского дома. Папа – 
в качестве сторожа на площадке 
недостроенного дома.

На кого жалуются 
многодетные 
семьи?

Осталось назвать подрядную 
организацию, которой остались 
недовольны многодетные семьи. 
И Глухаревы, и Базылевы заклю�
чили договор с ООО «Юстон». 
Фирма расположена в Сысерти, 
по ул. Самстроя, 17. 60% устав�
ного капитала принадлежит, 
согласно ЕГЛЮЛ, Ильнару 
Ильдусовичу Нугуманову.

Ирина Летемина.

НА ГЛАЗАХ У ПРАВООХРАНИТЕЛЕЙ 
ОБМАНУЛИ ДЕТИШЕК СТРОИТЕЛИ

Серьезную поддержку получают многодетные семьи 
Свердловской области на улучшение жилищных условий 
из областного бюджета. Только, к сожалению, не всегда 
она достигает цели. Почти как гадание на ромашке: по-
везет ли с подрядчиком. К примеру, семьи Глухаревых из 
Сысерти и Базылевых из Арамили в результате остались 
у разбитого корыта.

Бюджетные деньги, выделяе-
мые на улучшение жилищных 
условий семьям, авансом 
перечисляются строителям. 
Независимо от того, уложатся 
ли они в срок, выполнят ли ра-
боту качественно, доведут ли 
ее до конца. Дальше фирмы-
строители становятся непод-

контрольными никому. 

Юлия Глухарева и ее недостроенный домЮлия Глухарева и ее недостроенный дом

Дом Базылевых в АрамилиДом Базылевых в Арамили
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МИНИ-ФУТБОЛТворческий праздник юбиляра
4 декабря щелкунскому 

дому культуры исполнилось 
30 лет.  На юбилей  собрались 
многочисленные гости со все-
го района.

Вечер открыла  художе�
ственный руководитель Н. А. 
Мадумарова. На сцену выходят  
бывшие директора дома куль�
туры это Л. А. Плотникова, В. Е. 
Прохоров, Е. А. Чернавских, А. М. 
Чернохатова и нынешний – И. В. 
Шаламова. Каждый из них высту�
пил с приветственным словом. 

Юбилей дома культуры � это 
праздник  не только трудового 
коллектива, а  всех жителей на�
шего села. Всех, кто занимается 
в художественной самодеятель�
ности и посещает мероприятия, 
которые проходят в клубе. 

А в клубе нашем всегда много�
людно. Здесь всегда к чему�то 
готовятся. Здесь проходит мно�
жество конкурсов, фестивалей, 
шоу�программ. Ну а в перерывы 
между выступлениями и под�
готовкой дружный коллектив и 
добровольные помощники перео�
деваются в рабочую одежду и ре�
монтируют, моют, красят, � одним 
словом, � приводят в порядок по�
мещение дома культуры. 

Поздравить работников куль�
туры приехала замглавы СГО 
по социальным вопросам Н. В. 
Кузнецова. Она сказала, что энту�
зиазм и вдохновение творческого 
коллектива превращают будни 
в праздник, делают жизнь ярче. 
Ведущий специалист управления 
культуры А. А. Мухлынина отме�
тила большой вклад щелкунцев в 

развитие культуры Сысертского 
района. 

За 30 лет клуб стал для жите�
лей и гостей  села любимым ме�
стом отдыха. В нем созданы все 
условия для плодотворного раз�
вития личности. Для людей всех 
возрастов и талантов.  

За многолетний труд  А. А. 
Малых и Ю. А. Курсов получи�
ли благодарственные письма от 
Свердловского министерства 
культуры.

Конечно, в этот день про�
звучало немало поздравлений 
и было вручено немало подар�
ков. Приехали к коллегам ди�
ректор Сысертского ГЦД Л. А. 
Шалаева, директор культурно�
оздоровительного центра 
Двуреченска С. А. Попова, за�
ведующие домов культуры К. 
Ю. Пьянкова (Аверинского),  Н. 
В. Ферстер (Никольского), В. В. 
Пыжьянова (Абрамовского), Ю. 
В. Пьянкова (В.�Боевского). 

На сцену вышел местный на�
родный хор ветеранов “Надежда”, 

который исполнил поздравитель�
ные частушки под звуки бессмен�
ного аккомпаниатора и любимца 
хора Ю. А. Курсова.

От совета ветеранской орга�
низации и общества инвалидов 
выступил автор этих строк, пред�
седатель местного ВОИ В. Е. 
Харитонов со своими благодар�
ственными письмами для работни�
ков коллектива И. В. Шаламовой, 
Ю. А. Курсова, А. А. Малых и Г. И. 
Котеговой.

Не забыли про юбиляров и 
щелкунских учреждения: детские 
сады N5 и N38, школа N9, психо�
неврологический интернат, ЗАО 
”Щелкунский”. Все они – зрители и 
участники сельской художествен�
ной самодеятельности.

Конечно же, все поздравления 
сопровождались самыми разны�
ми творческими номерами. Вечер 
превратился в замечательный 
концерт с бурными аплодисмен�
тами зрителей.

В. Харитонов, с. Щелкун.

Ковали победу кулаками
Ох, и горячим выдался 6 тур первенства Сысерти по 

зимнему мини-футболу среди мужских команд! Ничего не 
предвещало беды. Спокойные, классические игры с пред-
сказуемым результатом. 

«Юность» и «Союз» сыграли вничью со счетом 2:2, «Фаворит» 
обыграл «Восход» всего на одно очко, счет 2:1. «Горожане» 
выиграли матч у «Гидромаша» 2:0, «Педагог проиграл «Службе 
01» со счетом 1:3. «Ветераны педагога», наоборот, показали 
пример своим «младшим» товарищам: обыграли «Югос» со сче�
том 1:0.

Но вот финальная игра тура запомнится всем игрокам 
и болельщикам надолго. «Атланты» одержали победу над 
«Кристаллом» со счетом 1:0 (автогол). Игрок «Атланта» Хайришо 
Алибахшов получил красную карточку. После удаления с поля 
он ввязался в драку с двумя игроками «Кристалла». Все трое, в 
итоге, пропускают следующую игру.

Седьмой тур, который намечен на 20 декабря, начнется с 
того, что судьи решат: стоит ли возвращать парней в игру. Как 
скоро это случится – пока неясно. 

В следующее воскресенье «отдыхает» «Фаворит». На стадио�
не у школы N23 команды встретятся: «Союз» � «Югос», «Педагог» 
� «Юность», «Гидромаш» � «Атлант», «Служба 01» � «Кристалл», 
«Ветераны педагога» � «Восход», «Горожане» � «Дюсш». 

В турнирной таблице лидеры расположились так: «Служба 
01» держит уверенную позицию на 1 месте, за ней – «Фаворит», 
третьи – «Педагоги», и в спину им дышит команда «Горожане» с 
отставанием в одно очко.

В районе лидирует «Металлург»
Тем временем, открытый чемпионат Арамили по зимнему 

мини�футболу тоже набирает обороты. 
Шестой тур, сыгранный 13 декабря, имеет такие итоги: 

«Исток» � «ЗЭТ» 1:3, «Патриоты» � «Брозекс» 3:2, «Фортуна» 
� «Эксперимент» � по нулям, «Гарнизон» � «Чайка» 1:3. Особо 
отличились двуреченцы: «Металлург�2» обыграл «Континент» 
со счетом 5:0, а встреча «Металлург» � «Профи» завершилась 
разгромным счетом 9:2. Металлург пока занимает лидирующую 
позицию в турнирной таблице. 

Мария Сорокина.

Увлечение Антона началось в 
конце 2010 года – он увидел сфе�
рические панорамы в програм�
ме Google Земля. Юноша захо�
тел тоже снять что�то подобное. 

� Процесс создания сфери�
ческой панорамы следующий 
– на штатив устанавливается 
панорамная головка и фотоап�
парат, � рассказывает Антон. �  
Делается серия кадров по кругу, 
сверху, снизу. Отснятые кадры 
«склеиваются» на компьютере, 
обрабатываются в фоторедакто�
ре и получается цельная «про�
стыня». Она, в свою очередь, 
как бы натягивается на вирту�
альную сферу, внутри которой 
мы и оказываемся и при помо�
щи курсора мышки можем пово�
рачиваться и осматривать за�
снятый участок со всех сторон. 
Подобные работы полноценно 
можно посмотреть только при 
помощи компьютера, они загру�
жаются на любой сайт. 

Первую панораму Антон 

снял на «мыльницу» и штатив, 
взятый у друга. Это был уча�
сток железной дороги в поселке 
Октябрьский. Как вспоминает 
Антон, тогда получились страш�
ные цвета, «поломанные» рель�
сы, «порванные» провода. Но на�
чало увлечению было положено.

Через полгода Антон еще 
раз побывал на этом участке 
железной дороги и создал уже 
более качественную работу 
– тогда у него появились зер�
кальный фотоаппарат, объектив 
«рыбий глаз», панорамная го�
ловка и опыт в подобной съем�
ке.  Съемка одной панорамы в 
стандартных условиях занимает 
10 минут, а затем идет пара ча�
сов компьютерной обработки. 
Бывали и сложные работы – 
когда приходилось снимать не 
только пейзаж, но и людей. Так, 
например, Антон сделал панора�
мы с собственной свадьбы. 

Всю информацию о новом 
увлечении Антон черпал из 

материалов в интернете, общал�
ся с единомышленниками на фо�
румах. Кроме этого, Антон на�
чал осваивать новую технику и 
практиковать съемку с воздуха 
при помощи квадрокоптера. И 
уже можно полюбоваться краси�
выми фотографиями привычных 
нам мест с необычного ракур�
са – с высоты птичьего полета! 
Разве как�нибудь иначе мы бы 
смогли увидеть с высоты слия�
ние двух рек в Двуреченске или 
озеро Тальков Камень, которое 
оказалось в форме сердца?

Есть у фотографа и любимые 
работы – это те, которые по сло�
вам Антона, трудно достаются, 
представляют уникальность или 
являются недоступными для на�
рода. К примеру, с трудностями 
получилось сделать панораму 
из поселка Гари, где работать 
пришлось в компании огромного 
роя комаров. Уникальной стала 
съемка на Уктусе, где Антон 
сделал первую сферическую 

панораму с воздуха. Сейчас 
необычное хобби стало для 
Антона еще и основным зара�
ботком, ведь снимать можно не 
только пейзажи, но и коммерче�
ские объекты. Однако творче�
ских планов у него по�прежнему 
много:

�  Только по Свердловской 
области около 50 мест, кото�
рые хочется посетить и заснять, 
� делится Антон. � Например, 
перевал Дятлова. Интересно 
поработать и за пределами на�
шей области, а вот за границей 
снимать известные объекты не 
хочу. Наверное, я патриот, и 
меня интересуют неизведанные 
уголки нашей страны…

Познакомиться ближе с 
творчеством Антона Фадеева 
можно в его группе Вконтакте 
FlyUral (vk.com/flyural) и на 
сайте Съемка сферических 
панорам и виртуальных туров 
(www.66site.ru)

Наталья Беляева.
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ВНИМАНИЕ: 

НАРОДНАЯ ЭКСПЕРТИЗА!

УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ! 
Вы знаете другого человека, 

который имеет столь же необыч-
ное хобби? Если так – расскажи-
те нам о нем. Если опроверже-
ний не поступит, мы включим 
этот рекорд в нашу книгу.

СПЕЦПРОЕКТ «НАША КНИГА РЕКОРДОВ»
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К 85-летию «Маяка», которое К 85-летию «Маяка», которое 
редакция отметит через редакция отметит через 
год, мы хотим подготовить год, мы хотим подготовить 
«Книгу рекордов Сысертского «Книгу рекордов Сысертского 
района».  района».  
Эти рекорды вы  назове-Эти рекорды вы  назове-
те сами. Звоните, пишите, те сами. Звоните, пишите, 
наблюдайте! наблюдайте! 
Что у нас самое-самое?Что у нас самое-самое?
Самое лучшее, самое старин-Самое лучшее, самое старин-
ное, самое большое или самое ное, самое большое или самое 
маленькое? Кто самый яркий,  маленькое? Кто самый яркий,  
оригинальный? оригинальный? 
У кого самое необычное хобби У кого самое необычное хобби 
или самое значимое или самое значимое 
достижение? достижение? 
Лучшее, единственное, Лучшее, единственное, 
неповторимое – вот что станет неповторимое – вот что станет 
объектом нашего проекта.объектом нашего проекта.
Приглашаем к участию Приглашаем к участию 
жителей жителей 
не только Сысертского, но не только Сысертского, но 
и Арамильского городских и Арамильского городских 
округов. Вместе мы с вами со-округов. Вместе мы с вами со-
ставляем единый Сысертский ставляем единый Сысертский 
район. район. 

Технологии не стоят на месте и все быстрее 
входят в нашу жизнь. Вот и до уральских кра-
ев добралось интересное увлечение - воз-
душная фотосъемка при помощи беспилотни-
ков (квадрокоптеров). Фотограф из поселка 
Октябрьский Антон Фадеев занимается еще и 
созданием сферических 3D-панорам. Это нео-
бычное увлечение достойно включения в нашу 
«Книгу рекордов Сысертского района». 

Номинация «Самое необычное хобби: 3D-панорамы и воздушная съемка»Номинация «Самое необычное хобби: 3D-панорамы и воздушная съемка»

Новые технологии в фотографииНовые технологии в фотографии
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Канул в Лету социалистический строй, а с ним 
и пионерия, но  традиции тимуровского движения 
находят свое отражение и теперь – в добровольче-
стве или, как сейчас говорят, волонтерстве. Дети и 
подростки продолжают участвовать в благоустрой-
стве городов и сел, охране природы и, конечно, по-
могать престарелым людям, больным, детям и т.д.

Учащиеся сразу нескольких классов Свердловского 
кадетского корпуса имени капитана I ранга М. В. 
Банных нынче с энтузиазмом подключились к тимуров�
ской работе. Ребята из 5 А экипажа вместе с классным 
руководителем О. Ю. Катышевой и воспитателем М. Р. 
Вахитовой, и 7 В и 9 В под руководством педагогов И. Ю. 
Бурдиной, О. Л. Челноковой и О. А. Дель приняли актив�
ное участие в  мероприятиях в рамках «Дней милосер�
дия». Подопечных для оказания помощи им нашел центр 
социального обслуживания населения.

Специалисты отделения срочного социального обслу�
живания центра вместе с кадетами посетили пожилых 
людей. Ребята с большим рвением  убирали снег во дво�
ре и за оградой, делились с хозяевами своим озорством 
и хорошим настроением. 

Кадеты решили не останавливаться на одном на�
правлении. Они уже планируют собрать для нескольких 
многодетных семей игрушки, сладости и прочие прият�
ные сюрпризы для других детей на Новый год.

Л. Сурина, заместитель директора КЦСОН.

Кадеты окунулись в волонтерствоКадеты окунулись в волонтерство

Студенты вспомнили Героев-земляковСтуденты вспомнили Героев-земляков

Особенным образом День конституции отметили депутаты 
школьной думы Сысертского городского округа. Шестеро «на*
родных избранников» отправились на первую межгородскую 
юридическую олимпиаду «Знатоки права». 

Сразиться интеллектом пришлось со школьниками из несколь�
ких городов: Первоуральска, Ревды, Верхней Пышмы. Особо от�
личилась команда депутатов в домашнем задании – инсценировке 
сказки «О рыбаке и рыбке», переложенной на юридический лад. 
Члены жюри, среди которых была и судья сысертского суда Ирина 
Ивановна Шадрина, остались в восторге от авторской идеи. Алина 
Гильмутдинова, ученица двуреченской школы N3, блестяще спра�
вилась с заданием в конкурсе капитанов. 

Борьба за первое место была жесткой и напряженной. 
Разрыв в баллах сокращался на протяжении всей олимпиады. 
Итог  – только третье место. Команда «Православа» из Верхней 
Пышмы обошла депутатов на 1,2 балла, а команда «Фелиция» из 
Первоуральска – всего на 0,2 балла. Юные депутаты привезли в 
Сысерть дипломы, подарки и совенка Фила, который станет та�
лисманом школьной думы.

Мария Сорокина.
Фото автора.

Сысертские знатоки права 

День Героев Отечества в России – памятная дата, 
которая отмечается ежегодно 9 декабря. В этот день 
студенты 1 курса Бобровского филиала Уральского кол�
леджа строительства, архитектуры и предприниматель�
ства привели в порядок  памятник землякам, погибшим 
в годы Великой Отечественной войны от коллектива 

Осторожно, 
фейерверк!
Дабы студенты Бобровского 

филиала УКСАП вернулись 
с зимних каникул в полном 
составе, живыми и здоро-
выми, здесь проходит акция 
«Безопасные каникулы». 

Одна из встреч была посвяще�
на безопасности использования 
пиротехнической продукции. О 
правилах поведения при обра�
щении с пиротехникой студентам 
рассказала инструктор по про�
тивопожарной профилактике ПЧ 
19/1 Е. А. Титова. 

Студенты посмотрели по�
знавательный учебный фильм, 
а напоследок получили памятку 
по использованию пиротехни�
ческих изделий, разработанную 
в учебном заведении при под�
держке противопожарной служ�
бы. Учащиеся филиала тоже по�
участвовали в создании памятки 
и подготовили тематические 
плакаты, которые поместили в 
брошюру.

180 любителей лыжного спорта 
открыли сезон на «Искре»

12 декабря учреждение спорта «Искра» в Бобровском при*
нимало старт нового лыжного сезона. 

Соревнования по лыжным гонкам стали открытыми: кро�
ме спортсменов из нашего округа на старт вышли лыжники из 
Екатеринбурга, Верхнего Дуброво, поселка Уральского и Арамили. 
С началом старта участников и болельщиков поздравил началь�
ник отдела по физической культуре, спорту, социальной и моло�
дежной политике Администрации Сысертского городского округа 
В.Б.Шибаев.  

Последний участник стартовал под номером 180. Такого коли�
чества лыжников на старте сезона не было давно! Им предстояло 
пробежать дистанции в 1, 2, 3 и 5 км � в зависимости от возраста. 
Малыши, не владеющие коньковым ходом, бежали классическим, 
лыжники чуть старше уже применяли быстрый коньковый бег.  

В целом соревнования прошли на праздничной ноте. Самой 
большой группой призеров стали лыжники из Бобровского – 23 
человека. 

Елена Пашихина, 
директор Центра развития спорта и туризма  

Бобровской фабрики «Авангард», который 
находится недалеко от учебного заведения.

Первокурсники подготовили доклады о 
Героях Советского Союза, Героях Российской 
Федерации и кавалерах ордена Святого 
Георгия и ордена Славы, которые представи�
ли на уроке истории.

На тематическом классном часу сту�
дентам рассказали, что во время Великой 
Отечественной войны трое бобровчан были 
удостоены высоких званий Героев Советского 
Союза: Григорий Андреевич Речкалов, 
Валентин Владимирович Комиссаров, 
Николай Матвеевич Чернавских. 

Педагоги старшего поколения выразили 
надежду, что новая памятная дата и судьбы 
отважных людей, сражавшихся за свой на�
род, будет ярким примером самоотверженно�
го и бескорыстного служения Отечеству для 
нынешней молодежи.

Ольга Бондарева, 
педагог-организатор 

Бобровского филиала УКСАП.

Для пожарных добровольцев сел Новоипатово, Щелкун и 
Абрамово стало хорошей традицией помогать детскому дому 
в подготовке катка, заливка которого прошла в рамках акции 
«10 000 добрых дел» 4 декабря.

Приятное событие собрало ребятишек со всей округи. Пока до�
бровольцы чистили каток и детскую площадку, с ребятами общались 
инженер службы пожаротушения Е. Ю. Круглякова и начальник 24 
отряда ФПС по Свердловской области А. Г. Волокитин. 

Дети с интересом наблюдали, как пожарная машина заливает ка�
ток. Когда работа была закончена, инструктор ВДПО Т. Л. Степура 
провела викторину. За правильные ответы ребята получили сувениры 
и листовки. Не остались без благодарностей и герои дня – пожарные 
и добровольцы – им были вручены грамоты от главы Сысертского 
округа. 

Не обошлось и без подарков в этот день. Сотрудники 24 отряда ФПС 
по Свердловской области преподнесли специально собранные среди 
членов коллектива детские книги и канцелярские принадлежности, а 
также купленную цветную бумагу, картон, пластилин и многое другое, 
что могут использовать ребята в своем творчестве. Заместитель на�
чальника отдела надзорной деятельности Сысертского, Арамильского 
ГО С. В. Костарев вручил подарки и большой торт коллективу детско�
го дома. А работники ПЧ 19/10 своими руками смастерили кормушку 
для птиц и передали ее ребятам.

С. Костарев, 
заместитель начальника отдела надзорной деятельности. 

Заливка катка – праздник 
для сельских ребятишек
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Требуются 

ВОДИТЕЛИ 

категории «Б» 

Тел. 8-906-810-23-11.

ТРЕБУЮТСЯ      ТРЕБУЮТСЯ      ТРЕБУЮТСЯ      ТРЕБУЮТСЯ      ТРЕБУЮТСЯ      ТРЕБУЮТСЯ      

Ключевский завод 
ферросплавов 
MIDURAL GROUP

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ:
 НАЧАЛЬНИК группы измерений электри-

ческих и механических величин, з/п от 26000 

рублей;

 ВОДИТЕЛЬ автомобиля кат. «Д», з/п от 17 000 

рублей.

МЫ ПРЕДЛАГАЕМ работу на крупном, стабиль-
но работающем предприятии, обучение профессиям, 
заработная плата выплачивается два раза в месяц, ши-
рокий спектр социальных гарантий и выплат по усло-
виям коллективного договора, медицинское обслужива-
ние, питание.

Осуществляется доставка к месту работы и обрат-
но из г. Екатеринбург, г. Арамиль.

Предприятие осуществляет обучение по рабочим 
профессиям. На период ученичества с Учеником заклю-
чается ученический договор, Ученику выплачивается 
стипендия в размере 5 965 рублей в месяц, с начислени-
ем районного коэффициента 15%, работа, выполнен-
ная Учеником на практических занятиях, оплачивается 
сверх установленной стипендии в соответствии с при-
нятыми у Работодателя системами оплаты труда.

По вопросам обращаться: 

тел. 8(343) 372-13-54, внутр. 4-33, 4-70.

КАФЕ «АВТОЛАНЧ»
Адрес: 20 км. от с. Щелкун

В связи с открытием приглашает на работу:
- АДМИНИСТРАТОРОВ в кафе
- ОПЕРАТОРА АЗС с опытом работы - график 1/3
- кассира - график 1/2
- пекарей - график 1/2
- официантов зала (поддержание чистоты в зале)  - график 1/2
- помощника повара
- уборщиц помещений
Условия: доставка транспортом компании из с. Щелкун, 
с. Никольское. 

Тел. 8 922 711 24 29, 8 922 727 10 55.

Вы энергичны, Вы энергичны, 
жизнерадостны, жизнерадостны, 

общительны?общительны?
Попробуйте себя в роли 

РЕКЛАМНОГО АГЕНТА
газеты «Маяк»

letemina_irina@mail.ru

Аптека «Лекарь» 
приглашает на работу сотрудников: 

ЗАВЕДУЮЩУЮ АПТЕКОЙ, 
ФАРМАЦЕВТА, 

по адресу: г. Сысерть, ул. Коммуны, 61-А.

ФАРМАЦЕВТА (возможно совмещение) 
в аптеку по адресу: 

г. Сысерть, ул. Ленина, 22. 

Тел. 8-922-603-65-17.

В ОАО «РЖД» требуются
ДЕЖУРНЫЙ по железнодорожной станции (ст. 

Седельниково), образование среднее профессио-
нальное (железнодорожное). 

З/п 19 000 руб.

ДЕЖУРНЫЙ стрелочного поста (ст. Сысерть), 
образование среднее полное, обучение. 

З/п 15 000 – 18 000 руб.

Тел. 8(343) 310-50-46, 8(343) 310-50-57.

Требуются официанты 
с опытом работы. 
Собеседование. 
Тел. 8-922-151-54-74, 
с 10.00 до 20.00.

• Главный энергетик (с опытом 
работы);

• Мастера цеха с опытом работы 
(график 7/7);

• Инженер по подготовке 
производства (высшее 
техническое образование, 
знание 1С);

• Операторы станков с п/у             
(с опытом работы);

• Сверловщики;

• Слесарь по эксплуатации и 
ремонту газового оборудования;

• Электросварщики  на 
полуавтоматических и 
автоматических машинах 
(3-6 разряд);

• Дефектоскописты с опытом 
работы;

• Газорезчики (3-6 разряд);

• Стропальщики (наличие 
удостоверения);

• Слесари по сборке 
металлоконструкций 
(2-6 разряд);

• Наладчики станков с п/у 
с опытом работы;

• Контролер ОТК (рассмотрим 
кандидатов с техническим 
образованием);

• Водители погрузчика (наличие 
удостоверения).

Тел. 8 (343) 374-28-35.

ЗАО «УМЕКОН» в п. Бобровский срочно требуются: 

Реклама на сайте  «Маяка» Реклама на сайте  «Маяка» www.34374.info  
Пишите: shavrikovaanna@mail.ruПишите: shavrikovaanna@mail.ru

10 декабря в 20.30 в отдел 
вневедомственной охраны 
поступило сообщение о том, 
что по адресу г. Арамиль, ул. 
Текстильщиков, д. 1 сроч*
но требуется наряд полиции. 
Девушка, истекавшая кровью, 
забежала в магазин и попроси*
ла помощи.

На место отправился на�
ряд группы задержания вневе�
домственной охраны и наряд 
патрульно�постовой службы. 
Около магазина «Уголок» по�
лицейских встретила девушка 
со следами крови на шее, руках 
и одежде. Она рассказала, что 
буквально двадцать минут назад 
на своем автомобиле подъехала 
к магазину. Стоило ей припарко�
ваться, как в машину неожидан�
но сели трое неизвестных муж�
чин, один из которых подставил 
ей нож к горлу. 

Девушка не растерялась. Она 
схватилась за руку нападавшего 
и сумела отодвинуть ее от себя, 
после чего открыла  водительскую 
дверь, вырвалась из автомобиля, 
забежала в магазин «Уголок» и 
попросила продавца вызвать по�
лицию. Чего хотели нападавшие, 
28�летняя жительница Арамили 
пояснить не смогла.

Врачи скорой помощи, при�
бывшие на место, оказали по�
страдавшей первую помощь и 
госпитализировали в больницу.

Полиция отправилась на пои�
ски обидчиков, приметы которых 
были уже известны. В 23.30 на�
ряд вневедомственной охраны 
задержал гражданина, подходя�
щего под описание. Им оказался 
37�летний екатеринбуржец, ра�
нее судимый по ст. 162 (разбой) 
и 158 (кража) УК РФ.

Мужчина доставлен в де�
журную часть отделения по�
лиции N21 для дальнейшего 
разбирательства.

Е. Машкин, командир роты 
Сысертского ОВО. 

От разбойников, 
угрожавших 
ножом, спаслась 
бегством

Большое поступление 

семян Челябинской 

селекции!

СУПЕРПОМИДОРЫ:

«Марьина роща», 

«Третьяковский», 

«Красная гвардия», 

«Красным красно», 

«Спасская башня».

СУПЕРПУЧКОВЫЕ 

ОГУРЧИКИ:

«Сибирская гирлян-

да», «МЭЛС», «РМТ», 

«Само совершенство», 

«Всем на зависть», 

«Пучковое велико-

лепие».

г. Сысерть, 

ул. К. Маркса, 85

с. Кашино, 

ул. Ленина, 93. П
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 Цена свободная

РЕКЛАМА. ОБЪЯВЛЕНИЯ
ООО  «Служба похорон» 

ОКАЗАНИЕ УСЛУГ 
ПО ОРГАНИЗАЦИИ ПОХОРОН

в г. Сысерть 
и Сысертском районе.

•Перевозка усопшего в морг

КРУГЛОСУТОЧНО 
8-919-365-99-17 (консультация). 

•Облачение тела, макияж. 

•Копка могил, погребение. 

•Предоставление 
катафалка, автобуса. 

•Продажа ритуальных 
принадлежностей.

•Зал прощания.

ПАМЯТНИКИ
гранит, габро, мрамор.

Установка.

г. Сысерть, ул. Декабристов 
(возле кладбища у гаражей). 

Тел. 8-922-20-11-789.

Вывоз ЖБОВывоз ЖБО  

5-9 куб. м.5-9 куб. м.  
НИЗКИЕ ЦЕНЫ. НИЗКИЕ ЦЕНЫ. 

Тел. 8-932-613-33-11.Тел. 8-932-613-33-11.

БУРЕНИЕ И РЕМОНТ 
СКВАЖИН

 физическим и юридическим лицам 
от 1 тыс. руб. за погонный метр 

Гарантия, качество. 

8-912-243-81-99        8-912-205-53-08

ВЫВОЗ ЖБО
Объем 9 куб.

8-961-776-22-93
8-922-124-78-51 

Сейф-мет. двери, 
мангалы, решетки, 

заборы. 
Тел. 8-900-19-86-784.

Dverimetall-hit.ru

Ворота, заборы 
из профнастила.

Сейф-мет. двери. 
Тел. 8-904-38-95-420.

Dverimetall-hit.ru

Заборы из профнастила, 
ворота, сейф-двери, 
решетки, лестницы, 

навесы 
из поликарбоната.  

Тел. 8-908-925-84-51.

ВОРОТА 
гаражные, выездные.
Мет. двери, сейф-двери 

и другие мет.конструкции 
8-912-04-56-404.

Dverimetall-hit.ru

Сантех. работы.
Монтаж

Ванных кабинок, 
унитазов.

Разводка труб.
Отопление.

Тел. 8 922-194-31-76.

Продаю мясо 
домашнего кролика. 

Забой под заказ. 
Тел. 8-963-03-65-664.

ВЫВОЗ ЖИДКИХ
БЫТОВЫХ
ОТХОДОВ.

Тел. 898-26-29-444-7

ОРГАНИЗАЦИЯ ПРОДАЕТОРГАНИЗАЦИЯ ПРОДАЕТ  

ДРОВАДРОВА  
КВАРТИРНИК, БЕРЕЗА. КВАРТИРНИК, БЕРЕЗА. 
Тракторная телега – 3000 руб. Тракторная телега – 3000 руб. 

ДОЛГОТЬЕ.  ДОЛГОТЬЕ.  ЛЕСОВОЗ  - ЛЕСОВОЗ  - 10000 руб.10000 руб.

Тел. 8-922-208-55-16. Тел. 8-922-208-55-16. 

Ремонт 
холодильников 

НА ДОМУ, БЕЗ ВЫХОДНЫХ,
ЛЮБОЙ СЛОЖНОСТИ. 
Скидка пенсионерам.

Тел. 8-922-211-40-98Вывоз ЖБО, 
5-9 куб. м.

низкие цены
круглосуточно
8-922-223-62-64
8-909-022-04-00

Установка 
спутниковых антенн 

Триколор, Телекарта. 
Обмен рессиверов на уральское время.

 Тел.: 8-912-28-16-967
8-932-612-00-35

Реклама на сайте  «Маяка» Реклама на сайте  «Маяка» www.34374.info.  Пишите: Пишите: letemina_irina@mail.ru

В магазине 

«ПАМЯТНИКИ» 
ул. Декабристов, 86
(рядом с центральным 

входом на кладбище)

ЗИМНИЕ 
СКИДКИ 

только в ноябре и декабре  месяце.

Рассрочка до 6 месяцев.
Тел. 8-922-228-42-80.

Режим работы 
с 10.00 до 16.00 

7%

РЕСТАВРАЦИЯ, 
РЕМОНТ, 

ПЕРЕТЯЖКА 
МЕБЕЛИ.

8-906-802-87-77

НОВАЯ 
ПРАЧЕЧНАЯ

Принимаем 
заказы 

от юридических 
и физических лиц

Тел. 

8-912-205-53-08.

Вниманию охотников!

Покупаю 

ШКУРКИ КУНИЦЫ 

по высоким ценам!

Постоянным поставщикам 
доплата за объем,

 капканы по цене 
производителя!

Тел. 8-902-443-56-52

Вывоз мусора, 
грузоперевозки. 
5 тонн самосвал.

Уборка и вывоз снега. 
МТЗ-82.

Тел. 8-905-801-30-32.

НОВОГОДНЯЯ СКАЗКА НОВОГОДНЯЯ СКАЗКА 
ВАШИМ ДЕТЯМ!ВАШИМ ДЕТЯМ!

Самый добрый Дед Самый добрый Дед 
Мороз и самая краси-Мороз и самая краси-

вая Снегурочка подарят вая Снегурочка подарят 
волшебные поздравления волшебные поздравления 

Вашему ребенку у Вас дома. Вашему ребенку у Вас дома. 
В программе игры, загадки, В программе игры, загадки, 

конкурсы и новогодний конкурсы и новогодний 
хоровод.  Тел. 8-904-546-хоровод.  Тел. 8-904-546-

13-30. Алексей.13-30. Алексей.

РЕМОНТ 
ХОЛОДИЛЬНИКОВ 

НА ДОМУ. 
Низкие цены. Качество. 

Дается гарантия.

Тел. 8-904-38-69-819, 
6-01-52.

«Рембыттехника», 
Сысерть, 

ул. Красноармейская, 44.

СВИНИНА ОПТОМ 
(полутуши). 175 руб за 1 кг.

Арамильский привоз, 
Ангар «Мандарин», пав. N7, 

с 9.00 до 17.00. 
Тел. 8-922-171-65-88.

ПРОДАМ СЕНО
Тюк по 400 кг – 1800 р.
Тюк по 550 кг – 2300 р.
Поселок Бобровский, 
ул. Чернавских, 19.

8-905-806-70-18 Егор, 
8-922-181-17-00 Ренат.

Такси 
«Экипаж»

Старый экипаж, 

НОВЫЕ МАШИНЫ. 

Поездки по Сысерти 
80 рублей.

8-953-826-60-40, 
7-34-04.

Каждая 6-я поездка 
БЕСПЛАТНО.

Принимаем заказы 
на пироги 

и фаршированную 
щуку 

к новогоднему столу. 
Тел. 8-963-444-43-05.

Продается помещение 
под офис, магазин 

или квартиру 
в благоустроенном доме 
в центре п. Двуреченск.

Площадь 65,5 кв. м. 
Вход отдельный. 

Адрес: п. Двуреченск, 
ул. Клубная, 9. 

Обращаться по телефону: 
8-906-802-75-49. 
Цена договорная.

Ищу работу бухгалтера. Ведение 
бух. налогового учета, ведение 
первичных документов, 
подготовка и сдача отчетов в 
ПФ, ИФНС. Знание 1с 8, клиент-
банка, MS Word, Excel, Internet. 
Можно неполную занятость. 
Тел. 8-922-103-92-43.

ЮРИСТ 
по земельным спорам 

Терентьева Е. Л. 

Здание «Связьинформ», 
офис 212. 

Тел. 8-912-615-33-44.
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Сервисный центрСервисный центр  

««ТЕПЛОСЫСЕРТЬТЕПЛОСЫСЕРТЬ»»
ПРОДАЖА, МОНТАЖ, ГАРАНТИЙНЫЙ РЕМОНТ 

ОТОПИТЕЛЬНОГО ОБОРУДОВАНИЯ

Тел. 8-922-60-48-102, 6-15-20.Тел. 8-922-60-48-102, 6-15-20.
г. Сысерть, ул. К. Либкнехта, 73 А.г. Сысерть, ул. К. Либкнехта, 73 А.

РЕКЛАМА

ПЛАСТИКОВЫЕ 
ОКНАОКНА

ИП Трошков М. С.

Те л .  8 - 9 1 2 - 2 8 - 3 2 - 0 2 5
г. Сысерть, ул. Дачная, 12г. Сысерть, ул. Дачная, 12

100% оплата 100% оплата 
после после 

монтажамонтажа
- СРОК ИЗГОТОВЛЕНИЯ 
3 ДНЯ

- БЕСПРОЦЕНТНАЯ 
РАССРОЧКА

Реклама Реклама 
на сайте  «Маяка»на сайте  «Маяка»

www.34374.info  

Заявку присылайте Заявку присылайте 
по адресу: по адресу: 

letemina_irina@mail.ru

Уважаемые 
рекламодатели!

Предлагаем 
Вашему вниманию 

УНИКАЛЬНУЮ 
АКЦИЮ!

 Только в период

С 16 НОЯБРЯ 
ПО 20 ДЕКАБРЯ, 

оплатив три объявления, 
такое же четвертое 

Вы получаете

 В ПОДАРОК! 
При оплате 

шести объявлений – 
два Ваших объявления 

размещаются 
бесплатно! 

Выходить они будут 
столько раз, сколько 

захотите –  хоть до конца 
следующего года!

Все подробности 
Вы можете узнать 

у нашего менеджера: 
тел. 6-16-42, 

8-950-643-84-66. 
Эл. почта: 

Shavrikovaanna@mail.ru
Наш сайт в интернете: 

www.34374.info

НОВОЕ ПОСТУПЛЕНИЕ НОВОЕ ПОСТУПЛЕНИЕ 
ТОВАРАТОВАРА

С 15 по 30 декабря С 15 по 30 декабря 
сделайте покупку сделайте покупку 

и участвуйте в розыгрыше и участвуйте в розыгрыше 
3-х подарочных 3-х подарочных 

сертификатов. Больше сертификатов. Больше 
покупок, больше шансов.покупок, больше шансов.

Любимую племянницу Любимую племянницу 
Дину Борисовну Дину Борисовну ТОКАРЕВУТОКАРЕВУ  

поздравляю с Днем рождения!!!поздравляю с Днем рождения!!!
С днем рождения поздравляю,С днем рождения поздравляю,
И от всей души И от всей души 
желаю,желаю,
Не стареть и не Не стареть и не 
болеть,болеть,
Бед и горя не Бед и горя не 
иметь.иметь.
О прожитом не О прожитом не 
грустить,грустить,
И еще сто лет И еще сто лет 
прожить,прожить,
Пусть любовь живет до старости,Пусть любовь живет до старости,
Я желаю добра и радости.Я желаю добра и радости.

Дядя Виталий.Дядя Виталий.

Дети Сысертского района приняли участие в  фе*
стивале "Народные традиции", который состоялся в 
Екатеринбурге 10 и 11 декабря. На нем свое творче*
ство представили фольклорные коллективы России 
и Свердловской области. 

В концертном зале Горного университета прошел 
праздничный концерт для участников фестиваля и ве�
теранов. Со сцены прозвучали слова поздравления  и 
выступления артистов Екатеринбурга. А в фойе рабо�
тала ярмарка изделий ручной работы, мастер�классы 
по народным промыслам. Все это сопровождалось 
русскими песнями, плясками, чтением стихов, звучали 
народные музыкальные инструменты. 

С радостью приняли участники ярмарки высту�
пление наших маленьких артистов. Фольклорный 
ансамбль "Ягодки" арамильской школы N1 исполнил 
веселые песни "Семечки", "Гармонист Тимошка" в со�
провождении шумовых инструментов. Красоту родного 
края показала в стихах уральской поэтессы Людмилы 
Татьяничевой ученица большеистокской школы ис�
кусств Татьяна Коршунова. Дети с удовольствием сде�
лали своими руками сувениры из глины и лент. Мастера 
и творческие коллективы делились с гостями фестива�
ля красотой народного искусства и вдохновением.

Татьяна Коршунова, 
учитель школы N1, г. Арамиль.

Удивляли народными 
традициями
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Реклама на сайте газеты «Маяк». Пишите: letemina_irina@mail.ru

РЕКЛАМА. ОБЪЯВЛЕНИЯ

ХОТИТЕ, ЧТОБЫ О ВАШЕМ ПРЕДПРИЯТИИ УЗНАЛИ ВСЕ?

Редакция газеты «Маяк»  предлагает Вам  он-лайн справочник пред-
приятий, учреждений и организаций Сысертского и Арамильского 
городских округов. Он размещен на сайте газеты «Маяк» и будет до-
ступен Вашим партнерам и потребителям в любой точке мира.

Для того чтобы информация о Вас попала в справочник, найди-
те его на сайте www.34374.info (в правом верхнем углу). Нажмите 
кнопку "добавить предприятие" и следуйте короткой простой 
инструкции. 

Вы энергичны, Вы энергичны, 
жизнерадостны, жизнерадостны, 

общительны?общительны?

Попробуйте себя Попробуйте себя 
в роли в роли 

РЕКЛАМНОГО АГЕНТАРЕКЛАМНОГО АГЕНТА
газеты «Маякгазеты «Маяк»»

8 (34374) 6 85 74

Автодром БЕСПЛАТНЫЙ.

в группу ВТС  категории «В».

  г. Сысерть,г. Сысерть,  
ул. Коммуны, 39а, ул. Коммуны, 39а, 

Набор на 21 декабряНабор на 21 декабря

п. Двуреченск, п. Двуреченск, 
ул. Клубная, 12, ДК ул. Клубная, 12, ДК 

Продолжается набор.Продолжается набор.
Занятия - вт., чт в 18.00Занятия - вт., чт в 18.00

с. Щелкун –с. Щелкун –  
ул. Гагарина, 21.ул. Гагарина, 21.

 Занятия  - сб., вс.  в 9.00 Занятия  - сб., вс.  в 9.00

п. Октябрьский, п. Октябрьский, 
Занятия  - сб., вс.  в  8.00Занятия  - сб., вс.  в  8.00

п. Бобровский,п. Бобровский,  
ул. Демина, 39а, ул. Демина, 39а, 

Продолжается набор.Продолжается набор.
Занятия сб., вс. в 10.00Занятия сб., вс. в 10.00

Стоимость Стоимость 18 тыс. руб. 18 тыс. руб. 
без бензина.без бензина.

Оплата в рассрочку. Оплата в рассрочку. 
Тел. 6-00-30, 8-912-646-00-30.Тел. 6-00-30, 8-912-646-00-30.

 wwwwww..motorsgo.rmotorsgo.ruu    

Автодром БЕСПЛАТНЫЙ.Автодром БЕСПЛАТНЫЙ.

Предновогодняя скидка!Предновогодняя скидка!

ВНИМАНИЕ, 
ПОДПИСКА!

Продолжается 
подписка 

на газету «Маяк» 
на 2016 год

 МОЖНО ВЫПИСАТЬ 

ГАЗЕТУ БЕЗ ДОСТАВКИ 

(с получением в редакции). 

 Стоимость на полугодие – 

306 рублей. 

Стоимость на год – 

588 рублей.

 Подписка через 

ОБЩЕСТВЕННЫХ 

РАСПРОСТРАНИТЕЛЕЙ 

обойдется 

на полугодие в 

450 рублей. 

На год  – 744 рубля.

 Оформите 

КОЛЛЕКТИВНУЮ ПОДПИСКУ 

на предприятия! Стоимость 

на полугодие  408 рублей, 

на год –744 рубля.

 Выписать газету "Маяк"  

можно также 

В ЛЮБОМ 

ПОЧТОВОМ ОТДЕЛЕНИИ. 

С 3 ПО 13 ДЕКАБРЯ - 

ДЕКАДА ПОДПИСКИ, 
во время которой полугодо-

вой комплект можно 

оформить за 408 рублей.

Стоимость подписки 

на полугодие 450 рублей.

РАСПРОДАЖА,
которую ждали целый год!

С 01.12.2015 г. по 31.01.2016 г.
ежедневно, с 9-00 до 21-00

Скидка 15%
На весь ассортимент, а также на услуги!

Старые цены + 15% скидка 
= ДВОЙНАЯ ВЫГОДА

Кабинет ветеринарной помощи и Ветеринарная аптека, 
без перерывов и выходных,

г. Сысерть, ул. Р. Люксембург, 60.
Фармацевтическая лицензия №66-13-3-000196 от 06.09.2013 г.

ПРОКАТ 
КВАДРОЦИКЛОВ

от 1000 р./час
Туристические тропы.

8-922-208-12-79.

АВТОШКОЛА АВТОШКОЛА 
«ЭКСТРА ПЛЮС»«ЭКСТРА ПЛЮС»

ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР 

БЕСПЛАТНЫЙБЕСПЛАТНЫЙ АВТОДРОМ!!! АВТОДРОМ!!!
Все машины оборудованы аудио- и видеокамерами

ОБУЧЕНИЕ ПО НОВЫМ ПРОГРАММАМОБУЧЕНИЕ ПО НОВЫМ ПРОГРАММАМ
Стоимость обучения - 19 т. р. (без бензина)Стоимость обучения - 19 т. р. (без бензина)

г. Сысерть, г. Сысерть, ул. Быкова, 28. Тел.: 6-88-48, 8-906-812-69-89
с. Щелкун, с. Щелкун, Тел. 8-909-703-19-70Тел. 8-909-703-19-70
п. Октябрьский, п. Октябрьский, тел. 8-922-140-99-05.тел. 8-922-140-99-05.

Есть заключение ГИБДД N1165808 от 17.04.2015 г.

6 822 66669 89 89 89 999

extra-plus66.ru

Елочный базар
Карнавальные 

костюмы
КарнаКККааррннаа

коккоо

рр
ые ыыее

 Каждому 

покупателю 

подарок – 

январская 
январская 

скидка
скидка

В магазинах В магазинах 
«ТЕРЕМОК»«ТЕРЕМОК» - -
г. Сысерть, г. Сысерть, 

ул. Р. Люксембург, 24.ул. Р. Люксембург, 24.

«САДОВАЯ ЛАВКА»«САДОВАЯ ЛАВКА» - -
г. Сысерть, г. Сысерть, 

ул. К. Маркса, 85.ул. К. Маркса, 85.

с. Кашино, с. Кашино, 
ул. Ленина, 93.ул. Ленина, 93.

В преддверии Нового года мы 
дарим всем клиентам подарки!

19 декабря 2015 г. (суббота) – день Николая 19 декабря 2015 г. (суббота) – день Николая 
ЧудотворцаЧудотворца, самого почитаемого Святого на Руси., самого почитаемого Святого на Руси.
Николай Чудотворец покровительствует Николай Чудотворец покровительствует 
путешественникам, бедным, заблудшим, оберегает от бед путешественникам, бедным, заблудшим, оберегает от бед 
детей, сохраняет семейный мир и благополучие, избавляет детей, сохраняет семейный мир и благополучие, избавляет 
от бедности и нужды. Приходит на помощь при болезнях, в от бедности и нужды. Приходит на помощь при болезнях, в 
трудных, порой без выходных, отчаянных ситуациях.трудных, порой без выходных, отчаянных ситуациях.
Приглашаем всех на совместную молитву Николаю Приглашаем всех на совместную молитву Николаю 
Чудотворца для помощи и защиты нам и нашим близким, в Чудотворца для помощи и защиты нам и нашим близким, в 
субботу 19.12.2015 г., в храм Петра и Павла (Сысертское субботу 19.12.2015 г., в храм Петра и Павла (Сысертское 
кладбище). Начало Литургии в 9.00, панихида в 11.00.кладбище). Начало Литургии в 9.00, панихида в 11.00.
Иерей Николай Григорьев.Иерей Николай Григорьев.


